© Média 1000, 1997

eISBN 9782744810626

PRÉAMBULE

Il est dangereux de mêler activités professionnelles et activités privées. Surtout quand on aime son travail !

Dans certains métiers, c’est inévitable : imagine-t-on le pâtissier qui refuserait de confectionner le gâteau d’anniversaire, l’infirmière qui ne voudrait pas faire un pansement à un membre de sa famille ? (Hum... ça existe peut-être... les cordonniers sont les plus mal chaussés ! )

On pourrait croire que d’autres professions sont épargnées. Par exemple, médecin légiste. Encore que... « Tiens, chéri, toi qui sais si bien t’y prendre, découpe donc le poulet ! »

Les dérapages sont innombrables. Dès qu’il y a un menuisier dans les parages, plus personne n’ose scier une étagère : le spécialiste est là pour ça ! Souvent, l’attitude du dit-spécialiste n’arrange rien : il critique le moindre mouvement de l’amateur...

Les écrivains échappent d’autant moins à cette fatalité qu’ils travaillent presque exclusivement à leur domicile. Alors, qui est de corvée pour la lettre de réclamation aux Trois-Suisses qui n’ont pas envoyé la bonne taille ? Et les cartes de vœux et faire-part en tous genres ?... Faut dire que, pour leur entourage, les écrivains sont souvent difficiles à supporter, avec cette manie de prendre des notes sans arrêt et de trouver des fautes d’orthographe dans la liste des commissions !

Quant aux peintres, ils vivent un cauchemar permanent ! « Édouard, quand tu auras fini de peindre le Déjeuner sur l’herbe, tu ne pourrais pas lessiver la cuisine ? »

Quel que soit votre travail, vous connaissez sûrement un cousin ou une tante qui a le don de tirer parti du moindre avantage : « Toi qui es dans [...indiquez ici votre domaine professionnel...], tu pourrais bien faire ça pour moi... » On dirait que rien ne les intéresse s’ils ne peuvent l’obtenir par la bande ou grâce à un passe-droit quelconque !

Ainsi commence le travail au noir, le népotisme, la corruption.

Pour les agents secrets, je ne sais pas, je n’en connais pas, ou bien j’en connais, mais je ne le sais pas, — ou bien je le sais mais je ne le dirai pas, — puisque c’est secret.

Cholstitz D.T. a des idées très précises sur cette grave question : découvrez-les vite...

ROBERT MÉRODACK

Classé SECRET CONFIDENTIEL Retranscription de la bande magnétique AVL du 10/12/97. XML/G.

Source : Simon. — Destinataire : Argus. — Pas de copie

Sur le pubis de Luce, lisse comme une amande et poncé comme une poignée de porte, j’en ai accroché seize. Des vertes, des bleues, des rouges, des jaunes et des pas mûres. Des qui-serrent, des qui-serrent-pas, des crantées qui vous retiennent des draps humides en pleine tempête, des gentilles qui vous tendent une petite culotte au vent chaud. Du plastique et du bois. De l’ancien et du moderne. Peut-être que Marquis faisait sécher son linge dans le jardin. Les pinces étaient en vrac dans la belle, je n’ai pas choisi.

À la seizième, elle a laissé filtrer un souffle rauque entre ses dents serrées. Elle fermait les yeux, très fort, et respirait à petits coups. J’ai fouillé dans le bouquet de son sexe, à la recherche d’une place libre.

– Montre-toi, mieux que ça, allons !

Les tendons de ses cuisses vibraient comme des aussières, pourtant, on les lui avait écartées au maximum. croire qu’elle n’avait plus d’articulations.

Ce n’est pas moi qui l’avais préparée. Deux jeunes voyous, recrutés de l’autre côté de l’avenue d’Italie, s’en étaient occupé. Des Chinois. J’étais sûr qu’elle avait dû les prendre dans sa bouche, bien à fond, en écartant les mâchoires à les décrocher. Je l’ai regardée en plein et j’ai imaginé les paquets musculeux, tassés entre ses joues, et son petit nez perdu dans leurs poils. Ça m’a fait plaisir. :

Luce sait faire quelque chose que peu de femmes savent faire : elle suce à fond. Elle descend le long du membre viril, le le haut-de cœur quand le gland heurte le fond de sa gorge et s’empale un bon coup. Le gland force le passage. Elle avale ainsi des membres de près de vingt centimètres, des minces et des épais, elle prend tout, le nez dans les poils, sans faire ressortir le gros tuyau raidi et elle aspire.

Au tout début de notre mariage, elle avalait l’urine et le sperme mais depuis, bien sûr, elle a arrêté. C’est même un de mes grands regrets, de ne plus la voir déglutir et boire ce que les types lui expédient au fond de la gorge. Maintenant, celui qui veut jouir dans sa bouche enfile une capote.

Après qu’elle les ait pompés, les Chinois l’ont suspendue au plafond, par les poignets. Entre le mur et ses reins, ils ont calé un tabouret. Puis ils ont passé une corde dans le pli de ses genoux et ils ont tiré en arrière, pour qu’elle s’ouvre à fond.

Les cuisses dans le prolongement l’une de l’autre, sa chatte bombée se trouve projetée en avant, fente et lèvres bien ouvertes autour du papillon carmin. Une de ses positions préférées, à Luce. Ça ne permet pas de l’enculer, mais c’est l’idéal pour la fouetter. Ainsi disposé, son corps résonne comme un tambour.

Je discutais avec Marquis, au rez-de-chaussée. La porte de la cave était restée ouverte. On écoutait leurs rires pendant qu’ils la tripotaient et la contraignaient à des caresses ignobles.

– Ne craignez rien, a dit Marquis, ils né la baiseront pas. Je les paye assez cher pour ça

– Je vais la dilater, si vous le voulez bien, ai-je proposé. Après, elle n’aura plus rien à vous refuser.

J’ai laissé passer une ou deux minutes. C’est long quand vous êtes une femme et que deux racailles s’occupent de vous. Mais c’est un moment dont je ne me lasse pas : je discute avec notre partenaire d’un jour, de choses et d’autres, tandis qu’elle lèche des bites et s’exhibe. Une petite mise en train avant la fiesta. Après, je fais mon entrée. Je lui demande si on arrête. Elle veut toujours continuer....

À la seizième pince, donc, elle s’est mise à supplier. J’ai fait la sourde oreille, j’en avais trouvé quelques-unes au ressort tout neuf, prêt mordre. Je les lui aurais bien posées les pinces autour de l’anus, mais son œillet était encore froncé, rétracté par la peur. J’ai pensé que Marquis adorerait s’en occuper.

Il y avait encore un peu de place au bout des grandes lèvres, là où elles se rejoignent avant le périnée. L’entre-cuisse, si vous préférez. Je les ai posées là, les unes derrière les autres, sur la chair presque violette et j’ai pensé aux indiens de l’Amazone qui referment leurs plaies en se faisant mordre par des fourmis rouges. Les mandibules une fois refermées, ils arrachent la tête des fourmis et repartent avec leurs points de suture biodégradables.

Il y a des moments où moi aussi, j’ai envie qu’on m’arrache la tête. Toujours quand j’entre dans la chambre, la cave, le hangar et que je la vois là, crucifiée, nue, les seins et la chatte rougis, et son regard de folle. Luce, ma belle Luce, ma fille-à-papa Luce et ses yeux bleus, ses cheveux noirs, son teint d’ivoire, ses petites bagues Cartier, son chic naturel et ses gros seins qui rentrent à peine dans du 95 et qui lui donnent des complexes. Luce et son mètre soixante quinze, ses hanches d’amphore, ses mains fines. Mais Luce aussi sans son tailleur Chanel. sans ses escarpins, sans son linge, Luce à poil, quartier de viande suspendu à un crochet, prête à être foutue et fouettée

Elle adorerait que son diplomate de père la voit comme ça, en train de pomper gros nœud d’un client, avec un autre dans son cul, en train de la défoncer. Elle me l’a dit.

Elle hurlé quand j’ai fixé la dix-septième pince, celle-là au clitoris. Un cri bref, étouffé par un sanglot. Une jeune femme pourtant élevée à la dure, formée par mes seins. Probable que ça n’était pas son jour. Elle avait mal dormi ou elle avait ses soucis.

Mais moi aussi, j’avais les miens.

– C’est fini.

J’ai lâché sa chatte toute bringuebalante de pinces à linge, les bleues, les vertes, les jaunes et les pas mures, et sa vulve s’est refermée, collée, toute poisseuse, une vulve comme la bouche d’un épileptique en pleine crise. Sauf que ça n’était pas sa salive mais sa mouille. Un jus épais, laiteux, filtrait d’entre les rideaux de chair de plastique. J’ai plongé mon doigt, là où je savais que se trouvait son trou.

On est mariés depuis dix ans. Je ne ferais ça à personne d’autre qu’elle. Je la connais par cœur, ma Luce, c’est moi qui lui ai appris à me lécher les doigts avant de se les enfourner dans l’anus. J’ai vu ça dans un film d’Antonioni.

J’ai farfouillé un peu, histoire de remuer les pinces, et en levant les yeux, j’ai vu son ravissant visage sus pendu dans le vide. Il était couvert de larmes. Son chignon s’était défait et ses boucles noires collaient à ses joues et à son front.

Je l’ai ai embrassée sur les dents. La souffrance rendait son haleine un peu aigre, et son rimmel avait coulé sur sa bouche et son menton.

– C’était dur ? Ils ont été durs ?

– Elle a hoché la tête. Les voyous s’étaient bien occupés d’elle mais ils n’avaient pas giclé, j’ai vérifié. Après, j’ai enfilé mon index dans son cul, comme elle aime.

– Oh j’ai mal, j’ai maaal ! gémissait-elle.

- J’espère bien, j’ai dit. Il ne manquerait plus que tu t’habitues.

Je l’ai barattée, de toute la longueur de mon doigt. Elle transpirait tellement que sa sueur me gouttait sur les épaules.

– On ne fait que commencer, j’ai dit.

Elle pleurait surtout à cause des poids à ses seins, étirés comme s’ils allaient se déchirer, presque plats du bout, et dont la pointe devenait noire entre les mâchoires de la pince.

À vue d’ œil, il y en avait pour un bon kilo.

J’ai donné un petit balancement aux poids, d’une chiquenaude, et elle est devenue toute blanche. Elle m’avait dit une fois que c’était comme si on lui embrochait les deux seins par le travers avec une alène de cordonnier, mais j’ai une petite préférence pour ça. Ses gros seins ronds, si durs et si doux à la fois, ça me fascine de voir ce que je peux en faire : des gants de toilette, ou des bonnets de père Noël à l’envers.

Le plus incroyable, c’est qu’ils redeviennent comme avant dès qu’on enlève les gueuses de fonte.

Je la limais déjà depuis un bon bout de temps, un doigt dans le vagin, un autre dans l’anus, quand j’ai senti sa respiration changer. Elle était devenue mouillée et brûlante. Les anneaux de ses sphincters se sont détendus et j’en ai profité pour lui mettre deux doigts par-derrière et les trois autres par-devant.

Elle a fait : « Ah ! » Rien d’autre..

Les parois élastiques glissaient sous la pulpe de mes doigts comme des rideaux de soie : J’ai serré la paroi qui séparait le vagin et le rectum entre l’index et le médius ; avec le pouce, j’agaçais son gros clitoris raidi par la pince.

– Oh !

J’y suis allé de bon cœur. Je l’ai poignardée, je lui ai donné de tels coups qu’elle faisait des bonds. Elle avait la bouche grande ouverte et elle ahanait. Ses gros seins dansaient la gigue. Avec l’autre main, je les ai pincés jusqu’au sang.

Du coup, elle s’est ouverte complètement. J’aurais pu lui mettre la main jusqu’au poignet, tellement elle était dilatée. C’est une nature, ma femme. Elle met plus ou moins de temps à mater la douleur, à faire avec les épingles, les crocs, les lames, les brûlures, mais une fois que c’est fait, elle se laisse aller au plaisir en goulue. Elle se rattrape. Elle s’abandonne. J’ai pensé que c’était au tour du Marquis, je lui ai demandé si elle était prête.

– Je suis prête, a-t-elle fait avec une voix geignarde. Sa sève me coulait sur le poignet et elle commençait à donner des coups de reins. l’ai retiré mes doigts et elle a soufflé avec une voix de folle :

– Continue, bon dieu ! Remets-les moi ! Oh, je t’en prie, remets-les, à fond, tu ne peux pas me laisser comme ça !

J’ai enfoncé mes doigts l’un après l’autre dans sa bouche, pour les nettoyer. Celui qui était dans son rectum, et celui qui était dans son vagin.

– Pas question. Tu allais jouir...

Elle a fait les yeux blancs. Des spasmes secouaient ses aines. Alors je lui ai frappé les seins.

– Arrête !

L’iris noir comme du charbon est revenu dans le bleu noyé de ses pupilles. Elle a jappé :

– Salaud ! Sacré salaud !

Elle soufflait comme une forge.

J’ai vérifié ses liens ; ils avaient attaché ses poignets à une corde, elle-même passée dans un crochet fixé au plafond. Ses cuisses étaient écartées par des chaînes. Elle n’allait pas s’évader.

J’ai attiré un tabouret entre ses jambes et j’ai allumé la bougie. Je l’ai posée entre ses jambes et j’ai laissé passer un petit moment en contemplant son corps magnifique, tétanisé par la peur et le désir. La flamme n’était pas à dix centimètres de sa chatte et le bouquet de pinces à linge a commencé à chauffer.

Il faisait sombre dans la cave mais la bougie projetait une lumière dorée sur le pubis rasé. On aurait dit un abricot, déchiré par le milieu. Un abricot fondant, plein de soleil et de sucs. Les poids de fonte oscillaient doucement en projetant des ombres pointues sur son ventre plat.

Ses bras tremblaient. Elle était belle comme une Piéta.

Quand la première pince a commencé à fondre, elle a tiré sur ses liens, mais ils l’avaient solidement attachée aux tuyaux du chauffage central. La chaleur a gagné les replis de son sexe et elle s’est mise à respirer vite, à petits coups.

J’ai ramassé un vibro-masseur, le plus gros : un chiure de plastique de trente centimètres de long, avec un gland épais comme une figue, et je lui ai enfoncé dans la bouche. Elle a fermé les yeux, d’humiliation, et des larmes ont jailli d’entre ses cils.

Je suis allé à la porte et j’ai crié au Marquis de descendre.

C’est comme cela que tout a commencé, monsieur le directeur. Si je devais dater précisément le début de l’opération Blandine, celle qui devait nous assurer la conquête du marché du siècle en chars de combat –250.000 heures de travail et six cents emplois à la clé pendant sept ans — ce serait ce jour-là, un mardi du mois d’août dans l’après-midi.

Et s’il fallait le situer, ce serait là, dans la cave d’un sado-maso recruté sur Minitel.

Comme quoi...

Note d’Argus :

Qui a engagé ce cinglé ?

Annexe 01-004.

Confidentiel Classé AB. Source : G.

Pièces attenantes : certificat de naissance, certificats de scolarité, livret militaire, extrait de casier judiciaire, copies de diplômes, Curriculum Vitae, statuts de société, pièces bancaires, copie passeport, rapport des Renseignements Généraux concernant Marquis Nestor né le 10/08/53 à Brives. PIÈCES MANQUANTES.

Notes annexes : articles de l’Expansion, de l’Express et de l’Événement du Jeudi sur “le marché du siècle”.

Je suis entré à la Division de Surveillance Intérieure en 1989 et vous êtes arrivé un peu après, dans les fourgons d’un nouveau ministre. Vous avez su vous rendre indispensable, vous êtes resté même quand le ministre a été viré, on vous appelle Argus, Monsieur le directeur.

Argus est ce bouvier grec qui avait cent yeux tout autour de la tête : certains s’ouvraient avec le jour, d’autres se fermaient avec la nuit. Argus voyait tout, tout le temps. C’est pourquoi Héra, femme de Zeus, lui avait demandé de garder la belle Io, que convoitait son mari.

Qui ne connaît votre surnom ? Vous savez tout sur tous. Les fichiers, les banques de données, les dossiers compromettants, les archives : rien en France n’échappe à votre indiscrétion dévorante. Vous travaillez avec les Renseignements Généraux, la DST ; le SDECE, les officines gaullistes, les réseaux socialistes.

À la DSI même, chacun sait qu’un de vos yeux le suit.

Et donc vous savez presque tout de moi, Monsieurs le directeur. Que je suis entré à la DSI sur intervention de mon beau-père. Que je travaille sur les exilés politiques africains et que je ne suis pas très bien noté. Ce n’est pas que la morale m’étouffe, mais je ne me donne pas à fond dans mon métier. Les planques interminables, les filatures nocturnes, les dépouillements d’écoutes, je laisse volontiers cela à d’autres. Persécuter ces pauvres bougres, en câliner d’autres en prévision du jour prochain où on les mettra sur un trône, merci bien. Je suis plutôt un analyste qu’un homme de terrain, vous le savez.

Vous savez que je suis marié et que j’ai deux enfants. Ils sont en pension, à Versailles, cela se fait dans le milieu d’où vient ma femme. Vous avez peut-être vu leurs. photos dans mon bureau — Luc, 7 ans, et Francis, 10 ans, — on dit que vous visitez nos bureaux après la fermeture. Mais vous n’avez jamais vu ma femme.

Sa photo, je la garde dans mon portefeuille. Je l’ai prise au tout début de notre mariage.

Annexe 01-012.

Photo noir et blanc 13×9 bords blancs.

Visage d’une femme brune en gros plan : cheveux très noirs, teint très blanc, yeux clairs, un sexe d’homme enfoncé dans la bouche. Elle serre deux membres virils dans ses mains, les glands sont posés sur ses joues, deux jets de semence coulent sur son front, ses paupières, ses joues. Elle fixe l’objectif.

Aucun de vos yeux, Monsieur le directeur — vous permettez que je vous appelle Argus ? — aucun de vos yeux n’a vu ma Luce dans la salle de torture de Marquis ce jour-là. Vous n’étiez pas là pour la voir se tordre dans ses liens, les yeux agrandis par l’effroi, la vulve hérissée de pinces et les seins distendus par les poids. Cela, j’ai su vous le cacher

L’opération Blandine a tourné à la catastrophe, Monsieur le Directeur, parce que vous ne vous êtes jamais douté que l’esclave offerte au Prince était la femme d’un de vos collaborateurs.

Mais reprenons notre récit.

Le Marquis a descendu les escaliers lentement. Il savait que le temps est une torture en soi, et je lui en ai été reconnaissant.

Ces interminables secondes qui la séparent du martyre, ma femme les apprécie plus que tout. C’est une cérébrale, comme tous ceux qui s’adonnent aux délices de la soumission : entendre le pas de celui qui aura bientôt tous pouvoirs sur vous, sentir son ombre glisser sur votre peau avant même de le voir, c’est déjà souffrir et c’est déjà jouir. Savoir qu’il vous regarde, et que ce qu’il voit, personne ne l’a jamais vu chez tous ceux qui croient tout savoir de vous, c’est un plaisir aigu.

Comment vous l’expliquer ? Luce jouit d’être exposée ainsi, bras levés, cuisses grandes ouvertes, le sexe béant et les seins mutilés. Elle jouit de sa bouche distendue par le gode en caoutchouc, de sa beauté blanche clouée sur le mur noir de la cave. Elle n’a fermé les yeux que lorsque le Marquis a été près d’elle, à toucher.

Très grand, portant beau, avec d’abondants cheveux noirs lustrés en arrière, il avait le physique classique du dominateur. Un bouc à l’ancienne prolongeait sa mâchoire forte et pointue, et dans ses yeux allongés luisait une lueur cruelle. Un vrai Méphistophélès, qui avait aménagé le sous-sol de sa villa en chambre des tortures et qui, chaque fois qu’il avait un moment de répit, draguait les couples amateurs d’émotions fortes sur les BAL spécialisées.

La veille, j’avais répondu son annonce sur la messagerie 36-15 AÏE ! La voici :

Marquis, tous traitements, tous rituels, pour femmes et couples. Réel uniquement.

Car moi même, faut-il vous l’avouer, je sévissais sous le pseudonyme de H20 :

Cpte imaginatif, pratiquant réel, H dom, femme O. Pour h. f couples.

Qui n’a pas lu l’Histoire d’O, cette merveilleuse confession de Pauline Réage, ne peut pas comprendre. L’avez-vous lue, Argus

Il m’avait bien fallu une heure pour ferrer Marquis et obtenir son numéro de téléphone. Le compteur tournait, ça allait dans les poches de l’État, mais je sentais que c’était un vrai contact, pas un de ces petits bran-leurs qui disparaissent en cours de route. Ceux-là sont la malédiction des minitels roses : pour un contact sérieux, de quelqu’un sachant réellement ce qu’il veut et bien décidé à l’obtenir, il y a bien dix fantasmeurs.

Finalement, je l’ai eu au bout du fil, et la première chose qu’il m’a demandée, c’était si Luce était bien telle que je lui avais décrite trente-deux ans, cheveux de jais, yeux bleus, 1,62 m, 95-58-90.

J’ai dit qu’il allait pouvoir vérifier. J’ai précisé qu’elle avait le sexe rasé et qu’elle était maso-hard.

– C’est à dire ? a-t-il demandé d’une voix distinguée, assez grave. Il n’était pas du genre à s’exciter au téléphone.

– Fouet, martinez lanières, orties, ceinture, gode devant et derrière, pinces, poids, bondage, cire fondue... J’ai réfléchi un peu avant de continuer : écarteurs, boules de geishas, lavements, et naturellement, elle se fait prendre et enculer.

– Ah. C’est du sérieux ! a-t-il lancé.

– Très sérieux, ai-je répliqué. On trouve rarement des partenaires à la hauteur.

– Je vous comprends, H20. Je crois pouvoir vous satisfaire, a lancé Marquis, et j’ai pensé que le courant était passé. Et vous ? Que ferez-vous pendant ce temps-là ?

– Moi, je regarderai...

On a convenu d’un rendez-vous près de chez lui, dans un bistrot, et j’ai raccroché. C’était la botte qui payait ce genre de conversations, mais autant ne pas s’éterniser. Et puis j’étais pressé d’annoncer à Luce que j’avais trouvé un vrai dominateur. Ça faisait bien quinze jours qu’on n’avait rien fait d’intéressant

On s’est vu au Celtic de l’angle de la rue d’Alésia avec la rue Marguerin. Luce a plu au Marquis, bien sûr. Il l’a emmenée dans les toilettes du café et elle s’est mise à poil au-dessus des chiottes à la turque. Elle a dû ouvrir son sexe à deux mains, puis son anus, comme elle me l’a raconté par la suite. Il lui a demandé de se tirer les pointes des seins puis d’uriner devant lui. Ils sont remontés au bout de cinq minutes.

Luce était un peu rouge, et lui très calme.

Il a payé les consommations et on est monté dans sa voiture, une Saab. Il nous a emmenés chez lui, une maison en plein Paris, place des Peupliers, avec un jardin derrière.

Les deux aides, ça n’était pas prévu et on a toujours peur de se faire agresser dans ce cas-là, mais j’avais dit oui. Marquis a précisé qu’ils veillaient sur sa maison quand il n’était pas là, et qu’ils faisaient quelques petits travaux pour son compte. fis sont arrivés au bout de dix minutes, ils ont déshabillé Luce devant nous et ils l’ont descendue dans la cave.

Note en date du 01/12/97 du Service des Mœurs, Préfecture de Police. A/AB. : “N’avons pas pu retrouver les deux chinois indiqués. Rien au fichier. Contact avec les Triades infructueux.”

Rapport confidentiel sur 36-15 AIE, relevé des pseudonymes. H20 inconnu. Marquis présent environ toutes les 2 semaines durant l’année précédant les événements référencés.

Marquis a éteint la bougie entre deux doigts. Il s’est assis devant ma femme, le visage à hauteur de sa vulve et l’a d’abord examinée. Longuement, minutieusement

Luce haletait, le regard fixe.

Marquis s’est relevé, est allé tourner un commutateur, et un spot s’est allumé, clouant mon épouse dans un rond de lumière. Ses yeux bleus comme le Pacifique lui mangeaient toute la figure et elle a tourné la tête pour se cacher derrière ses cheveux noirs.

Marquis s’est rassis et, de sa voix posée, il s’est mis à l’interroger. Quand avait elle été réglée ? Combien d’amants ? Se masturbant à quel age ? Première pipe quand ? Sodomisée la première fois quand ? Aiment les femmes ? Active, passive ?

Je m’étais assis dans le fond de la cave, elle ne pouvait plus me voir. Je la regardais se débattre dans les filets de Marquis. Des dizaines de questions coulaient à flot continu de la bouche charnue de son tourmenteur, tandis qu’il la tenait sous le feu de son regard de braise. Ses grands yeux bleus à elle s’agrandissaient de minute en minute.

Marquis la tenait. Luce aime le verbe. Elle aime les mots secrets qui font venir les choses innommables. J’ai été content. Dominer est un jeu, mais c’est aussi un art, qui exige de la psychologie, de la patience, de la finesse. On rencontre trop souvent des soudards, des psychopathes, des complexés avec cent mots de vocabulaire, des ongles noirs, des queues pas nettes.

Marquis était an type heureux, ça se voyait. Luce allait déguster.

J’ai pensé aux interrogatoires que nous menons, nous, dans les locaux discrets de la rue Meyan. À ces pauvres types suants, blêmes, que nous affolons, que nous déstabilisons, que nous poussons à la faute. Pour les retourner, comme on dit Pour qu’ils nous servent de taupes chez leurs congénères et nous permettent de tous les tenir à l’ œil. Luce était comme eux, et ça m’excitait. La panique tordait sa jolie bouche tandis qu’elle répondait d’une voix hachée à l’humiliante litanie des questions intimes.

Je me suis calé sur mon tabouret et j’ai allumé une cigarette.

Tandis qu’elle confessait une expérience amoureuse avec un cousin, des caresses avec ses amies, un amant qui l’enculait sur le lit de ses parents, Marquis lui soupesait les seins l’un après l’autre, soulevant et maniant les lourdes outres de chair blanche. Il a ôté les poids, puis les pinces une par une, et à chacune, Luce a eu un spasme.

Quand elle a été nue, très blanche et très noire sur le mur de pierres de la cave, il a siffloté doucement :

– Vous êtes très belle. Il a longtemps que votre mari vous prostitue ?

– Depuis notre mariage, a-t-elle soufflé.

– C’est lui qui vous rase ?

Sa large main brune, couverte de poils noirs, s’était fichée comme un coin au bas des aines. Il a enfoncé ses doigts et elle s’est mordu les lèvres.

– Répondez !

– Non. Il me fait épiler.

– Non, Maître, a dit Marquis d’une voix atone.

Il avait dû la pincer de l’intérieur parce qu’elle a crié, un cri très bref, perçant.

– J’ai dit : Maître !

Elle a repris d’une voix chevrotant

– Il me fait épiler, Maître. Rue Saint-Georges, dans un salon. Une esthéticienne s’occupe de moi, toujours la même, une belle africaine en sari. Mon mari reste là, il me regarde les jambes levées et écartées... Il demande toujours à ce qu’on m’attache les bras le long des pieds de la table, il...

Elle s’est encore mordu les lèvres. Marquis la branlait doucement, l’air absorbé..

– Et ?

– Quand elle a arraché toutes les bandes de cire, elle...elle me fait jouir avec un vibro-masseur.

Elle n’a pas dit que c’était le modèle le plus gros, le Big Bang avec réservoir incorporé, mais Marquis a dû le comprendre parce qu’il a enfilé toute sa main dans son vagin, jusqu’au poignet.

Il a tourné une ou deux fois seulement, tellement elle était dilatée et humide.

Luce a expiré, avec un bruit rauque, vidant ses poumons à fond.

– Bien, a dit Marquis, et on a compris tous les deux que ça allait devenir sérieux.

Il s’est désengagé, et lui a tendu sa main luisante de jus. Luce a hésité, puis elle a léché la moire salée de ses propres sécrétions en soutenant son regard

Dans ces moments-là, elle devient très courageuse. Dans les moments où on ne peut plus reculer.

Marquis s’est amusé un moment à lui fouiller la bouche avec ses doigts ; il explorait bien tout, en prenant ses aises, palpant les dents, le palais, essayant d’attraper la langue qui se dérobait. Et moi qui savais qu’elle adorait ça, que c’était pour elle le plus délicat et le plus insolent des viols, j’ai envié le plaisir qui montait en elle.

Puis notre hôte s’est éloigné vers le fond de la cave et il a ouvert une armoire métallique. Les portes ont grincé et on a entendu des bruits familiers. Luce est restée là, son corps luisant sous la lumière électrique. Ses seins ronds montaient et s’affaissaient au gré de sa respiration tumultueuse et ses cuisses étaient couvertes de sa cyprine jusqu’aux genoux.

Des bruits de chaînes, de menottes, d’objets métalliques. Des sons plus étouffés, de cuir, de bois ou d’étoffe. Luce m’a cherché, mais elle avait la lumière du spot dans les yeux. Je l’ai laissée seule avec terreur qui montait en elle.

Au bout d’un moment, Marquis a surgi dans la lumière. Il avait ôté ses vêtements et il était encore plus grand que je ne le pensais. Son corps était cylindrique, recouvert d’une épaisse toison noire, et il avait des tatouages sur les épaules. Malgré son poids, il se déplaçait avec une étonnante rapidité.

Autour de son sexe, j’ai vu qu’il avait sanglé un phallus creux, doré, un manchon de mousse durcie, m’a-t-il semblé, qui doublait le diamètre de sa verge. Dessous, ses testicules montaient et descendaient.

J’avais déjà fait baiser ma femme par des types très bien montés. Et même, pour l’un d’eux, affligé d’un membre viril stupéfiant. Celui qu’arborait notre hôte n’était pas plus long, mais il était plus épais. Un gland énorme, pareil à une mangue, couronnait la tige étincelante. Ainsi monté, il avait tout de la créature mythologique.

Luce n’a pas cillé. Elle fixait l’énorme mentule et se passait frénétiquement la langue sur les lèvres.

Le risque, dans les séances SM, c’est que le dominateur devienne fou. Que du jeu, il passe au vrai. Qu’il abandonne le théâtre pour le fait divers. Ça arrive tous les ans : un type ou une femme-massacrés, suppliciés à mort. vaut mieux le savoir et en ce qui me concerne, j’avais toujours une matraque télescopique dans la poche. Mon arme de service. J’allais dire : mon arme de sévices.

cette fois-ci, je n’étais pas vraiment sûr que ça suiffirait à arrêter notre partenaire s’il pétait les plombs..

Mais il a été très bien. Très bien, vraiment Il avait à sa disposition une femme qui l’inspirait, et il a su en tirer tous les sucs, tous les cris. Ça a bien duré une heure mais je n’ai pas vu le temps passer. Il l’a saccagée méthodiquement, il a su lui arracher tous ses secrets, la faire capituler.

À la fin, Luce en redemandait. Elle râlait pendant qu’il la possédait par-derrière en lui bourrant les côtes et l’échine avec le manche de son fouet

Parce qu’il l’a fouettée ; longuement

En prenant du recul, d’abord. Un fouet de charretier, avec une mèche de trois mètres. Très impressionnant, vraiment. Il cueillait Luce où il voulait : sous les seins, entre les cuisses, au-dessus de l’anus, dans le creux poplité. Elle ne pouvait strictement rien faire pour lui échapper. Elle hurlait et sanglotait.

Ensuite, avec un chat à neuf queues. Et après, avec martinez. En se débattant, elle avait distendu ses liens, mais au lieu de se dérober, elle s’offrait toujours davantage. Ils étaient comme des démons, tous les deux. Deux démons luisants de sueur, rouges, ronflants, bondissants. J’entends encore leurs cris.

Il y a eu une accalmie. Marquis a rallumé la bougie. Je savais ce qui allait se passer. Luce aussi.

Elle est allée de toutes ses forces au devant de la flamme. Elle s’est offerte en ciboire, en bûcher. Tandis qu’il promenait lentement la flamme au-dessus de sa peau luisante, elle poussait de longs soupirs.

Après, il a incliné la bougie. La cire fondue a coulé, comme si elle brûlait de rejoindre la matière opaque et lisse dont Luce semblait faite. Ou Luce était-elle de cire ? Elle ressemblait à ce moment-là à une grande chandelle blanche. Chaque goutte de cire brûlante s’écrasait en chuintant sur les douces rotondités de ses seins, de son ventre où de ses cuisses, et formait une fleur. Un edelweiss. Un muguet. Un cratère brûlant, qui lui arrachait des cris.

Marquis a tracé de grandes lignes sur le pubis ras. Sur les hanches déclives. Sur la gorge palpitante. Il a écrasé la flamme là où commençait sa toison, et j’ai senti une odeur de poils brûlés.

Et pourtant, elle était lisse.

Vous commencez à comprendre ? Vous touchez là au grand mystère du sado-masochisme, Argus. À son ambiguïté fondamentale : sa générosité et sa cruauté sont étroitement complémentaires. J’offrais Luce à ses amants — ou j’offrais des amants à Luce — et ils la faisaient jouir mieux que je ne pouvais le faire. Mais je ne me sentais pas humilié. Les avanies qu’elle subissait, son abaissement, la jouissance qui la tordait sous mes yeux, c’étaient des cadeaux que je lui faisais. Il n’y a pas de fierté dans ces jeux-là, Argus, il n’y a que le but suprême : jouir.

Si je n’avais pas été là, elle aurait éprouvé un plaisir bien moindre. Vous comprenez, Argus ? Le sado-masochisme, c’est une grenade dégoupillée : le couple doit être étroitement uni pour que la cuillère ne parte pas. L’explosif est coincé entre eux, tout prêt à claquer. Dix ans de mariage, Argus : nous formions un couple en béton.

A la fin, Marquis a possédé Luce par-devant. J’ai regardé jusqu’au bout. Ses fesses puissantes qui se contractaient en cadence, ses reins qui se creusaient, ses coups de boutoir. Son phallus énorme était entré sans mal, il distendait le fruit ivoire du pubis, s’engouffrait dans le pertuis luisant et ressortait en clapotant pour replonger de plus bel au fond des douces entrailles.

Comment vous faire partager mon exaltation ? Marquis était devenu ma créature, la concrétisation de mon désir, de mon amour pour Luce. Il la défonçait pour moi. Il l’asservissait et la servait. Il était l’officiant et elle était le calice. Les imbéciles croient que les dominateurs dominent, Argus : en vérité, ils sont l’instrument de leurs proies. Marquis était assez fin pour le savoir et l’accepter.

Et vous n’imaginez pas le visage de Luce alors qu’il la défonçait : zébré de larmes, de rimmel et de sueur. Les narines frémissantes, les yeux sortis de l’orbite. Ahanant et râlant sous le soc monstrueux, et sitôt ressorti, il cinglait son bas-ventre d’un bouquet de lanières. Elle se cassait en deux, ses seins devenaient des cloches, si grosses qu’elles débordaient d’entre leurs corps. Elle me dédiait ses yeux cernés de bistre. Sa bouche ouverte, sans souffle, m’envoyait un baiser ! Pas une fois, elle ne s’est plainte.

Je doute que vous puissiez comprendre cela Argus. Vous êtes célibataire, paraît-il. Sachez qu’après cela, Marquis lui a détaché les jambes. Il n’a eu qu’à la faire pivoter au bout de ses liens et elle lui a tendu son cul.

Son merveilleux cul cambré, lisse, intact.

Il aurait pu la fouetter par là aussi mais il a arraché le fourreau qui cachait son phallus. Il s’est simplement collé contre elle et a éjaculé sur ses reins

Après, il m’a parlé du Prince.

Nous étions dans la chambre de Marquis, au premier étage. Une pièce blanche, vide, avec un lit de sangles. Luce gémissait en passant de la crème sur ses coups. La sainte musique !

Elle est revenue dans la pièce en minaudant.

– J’ai cru que vous m’écorchiez vive !

Son ventre, ses seins, le devant de ses cuisses étaient couverts d’un fin treillis pourpre. Par endroits, le fouet avait laissé des marques noires, des écrasements bleus, toute une géographie qui évoquait la guerre.

– Je suis navré, a décliné courtoisement Marquis,

Rhabillé, il faisait plus hommes d’affaires que jamais.

– Ne vous excusez pas, a dit Luce en se laissant tomber sur le lit. J’en ai bien profité.

Sa voix était lourde de reconnaissance.

On a ri. C’était l’instant heureux où la tension qui nous habitait s’évanouit d’un coup. Où l’on se sent plus proche de celle ou de celui qui a partagé nos jeux que de nos meilleurs amis.

On a bu un whisky de treize ans d’âge et croqué des petites saucisses chaudes et des canapés au fromage. La nuit tombait derrière les rideaux, on entendait la rumeur de la circulation automobile. Les malins passent par la place des Peupliers pour éviter les embouteillages de l’avenue d’Italie, a expliqué Marquis, qui se plaignait de ne plus pouvoir garer sa voiture.

Il nous a proposé de faire revenir les deux Chinois.

– Si Luce en a encore la force, je la fais prendre par les deux ensemble, là, devant nous. Ou bien, ils l’enculeront, l’un après l’autre. Ils sont infatigables.

Son œil brillait

J’ai refusé gentiment Il faut toujours finir sur un regret, et je sais qu’elle avait envie de rentrer à la maison, de manger légèrement et de se coucher. Ces séances sont aussi épuisantes que des séismes.

J’ai ajouté que la baby-sitter ne pouvait pas rester après vingt-deux heures.

– Parce que vous avez des enfants ? s’est étonné notre hôte.

– Mais oui. Nous vivons notre sexualité en marge, comme vous le voyez.

Je me suis tu. Règle numéro 2 : livrer le minimum d’informations. Règle numéro 1 : en obtenir le maximum de celui qui est en face de vous.

Je n’étais pas dans le renseignement pour rien.

Marquis a levé les mains, beau joueur.

– Soit. Permettez-moi de faire un compliment à votre épouse : elle est non seulement très belle, mais elle a été délicieuse à martyriser. J’ose espérer que je ne vous ai pas déçus, l’un et l’autre.

– Aucunement, me sui-je récrié.

Ces politesses sont irrésistibles, si l’on pense qu’il venait de battre et de posséder mon épouses

– La première fois, on cherche toujours ses marques, s’est-il excusé.

J’ai trouvé les miennes, a plaisanté Luce en remontant sa robe.

Ses cuisses étaient maintenant noires de coups. Elle a fait la moue.

– Un peu juste pour aller à la piscine samedi.

– Ah, vos êtes adorable, a mugi Marquis avec sa voix de baryton. Et votre mari est si sympathique !

Il s’est tourné vers moi, souriant.

– Je ne sais même pas votre prénom !

J’ai hésité un peu, puis :

– Simon.

Mon pseudo habituel quand nous allions chez des amateurs de bondage et de domination. Je l’avais gardé pour infiltrer les Congolais de l’opposition.

– Et, si je puis me permettre, que faites-vous dans la vie, Simon ? a demandé Marquis en resservant nos verres.

Ses yeux ovales, aux longs cils, me contemplaient pensivement.

J’ai menti.

– Je suis dans la sécurité d’entreprise.

Il était dans le commerce extérieur, il savait donc que la Sécurité intérieure est un vocable commode pour désigner des activités occultes sur les marchés étrangers : paiement des pots de vin, écoutes illégales, armement des milices privées, relations avec la douane, les politiciens locaux etc.

Il n’a pas insisté.

On a parlé de son travail à lui.

Nestor Marquis était un expert international en gisements off-shore, pipe-lines, usines de dessalage d’eau de mer etc. Actionnaire à 51 % d’un des plus célèbres cabinets européens d’ingénierie. Toujours en voyage, une villa à Paris, une autre à Menton (un bien de famille) divorcé sans enfants, de l’argent. Un de ces grands vendeurs qui sillonnent la planète en tous sens d’un bout à l’autre de l’année et passent des marchés de plusieurs millions de dollars. Un membre de l’aristocratie du Commerce extérieur, polyglotte bien sûr, distingué, cultivé, cynique. Assez seul, et donc bavard. Et je sais faire parler les bavards.

Les flics, c’est ça la seconde nature de homme, assez proche somme toute du bourreau. Surveiller son prochain, l’anticiper, au besoin le punir. Au nom d’une entité que l’on finit par perdre de vue — bien public

– ou plutôt que l’on finit par incarner soi-même. Refusez donc de répondre à un flic, il en fera une affaire d’État. Mais ce type qui ne me connaissait pas n’avait plus rien à me refuser.

Il avait baisé ma femme. lui avait tordu les seins et limé la chatte sans qu’à aucun moment j’intervienne, et il se sentait redevable. Ça, et le scotch, pour lequel il avait la main lourde. Assez vite, on en a été aux confidences.

C’est comme ça que le prince est venu sur le tapis.

Depuis dix ans Marquis lui fourguait des usines de dessalinisation d’eau de mer, des réseaux téléphoniques, des ponts, que sais-je encore. (voir annexe 01-004). Nous ne dirons pas son nom, Argus, c’est convenu.

Nous l’appellerons le Prince.

Quand son nom est arrivé dans la conversation un signal d’alarme a grelotté quelque part dans ma tête.

Si je travaille essentiellement sur l’Afrique Noire, les connexions étaient trop nombreuses entre l’argent des grands États Arabes et la poussée musulmane en Afrique de l’Ouest pour que je ne tende pas l’oreille. Le Prince était musulman, mais c’était un oriental. Il hériterait à la mort de son père d’un territoire minuscule, quelque part entre l’Indonésie et l’Australie, minuscule mais fabuleusement riche. Son pays était assis sur une nappe pétrolière équivalente à la consommation de l’Occident pendant quarante ans.

– C’est un ami, plastronnait Marquis, je suis en affaire avec lui depuis dix ans. Il est ministre de la Défense dans le gouvernement. Un type fascinant, qui voyage en Learjet et s’offre les plus belles putes du monde...

Il était un peu parti, et nous avec. Il s’est penché et a retroussé la robe de Luce sur ses hanchés :

– Je suis sûr qu’elle lui plairait à la folie, Simon !

C’était on ne peut plus direct.

Luce était restée comme il l’avait mise, la robe remontée au-dessus du pubis, ses longues cuisses brunies par des bas noirs rangées sagement l’une contre l’autre. À l’imperceptible frémissement de ses paupières, j’ai senti que ça l’intéressait.

– Je vous ferais bien enculer, a dit Marquis, l’œil allumé.

– Vous disiez que je plairais à son altesse ? a-t-elle réplique.

C’était un de ses fantasmes favoris : être vendue à des inconnus. Souvent-presque toujours en fait, — je la présente à nos partenaires d’un moment comme on le ferait d’une prostituée. Je vante son corps, son habileté, je précise les services qu’elle rend. Elle est là, mains dans le dos, et elle nous écoute discuter de la profondeur de sa chatte, de son anus serré, de la résistance de ses mamelles. Et vous savez quoi, Argus ? Les femmes sont les plus féroces à ce jeu-là. Ce sont elles qui exigent les détails les plus gênants. Luce doit préciser à voix haute qu’elle se fait enculer, ou qu’on peut l’étriller à la cravache. Quand on lui passe la main entre les cuisses, on constate qu’elle est trempée.

– Ce qui intéresse Luce, c’est d’être forcée, ai-je objecté.

J’avais laissé passer un petit temps, comme si je pesais le pour et le contre. En réalité, tout ce qui avait un rapport avec ce prince-là avait forcément un intérêt pour la boîte. Et, le cas échéant, je pourrais échanger ces renseignements contre d’autres, plus directement en rapport avec mon champ d’activité.

– C’est très exactement ce qu’il recherche, a renvoyé Marquis.

Il nous a considérés attentivement, puis a baissé la voix :

– Vous me comprenez, Simon ? Le Prince a les mêmes goûts que vous et moi. Il les satisfait avec des professionnelles, mais il est très friand de jeunes femmes occidentales non vénales, mariées de préférence... Encore que, s’est-il empressé d’ajouter, il soit aussi généreux avec elles qu’avec les putes de haut-vol. Et même davantage, si l’on considère qu’elle sont plus rares.

Son intérêt était assez clair : en rabattant une proie dans les filets du prince, il confortait sa position et assurait ses débouchés. Je ne voyais pas encore le mien, mais j’étais sûr que ça allait venir.

– Les professionnelles qui se font dominer sont rares, continué notre hôte. Très chères, mais cela, mon client s’en fiche, naturellement. Il est riche à milliards. Non, le problème c’est qu’elles n’aiment pas se faire esquinter. Le sadisme est une prise de risque, et et elles ne sont pas assurées pour ce risque là. Je les comprends tout à faits

Il fixait la fente rasée de Luce, au-dessus des bas fumés.

– Bon dieu, Simon, votre femme est vraiment magnifique ! Et elle aime tellement se faire frapper ! C’est vous qui commandez, non ? Laissez-moi organiser une rencontre, et vous ne le regretterez pas !

Je me demandais ce que j’avais lu sur l’Émir dernièrement. Encore un de ces scandales que les gens comme lui avaient le don d’étouffer aussi vite qu’ils les suscitaient ?

Marquis a souri gentiment.

– Vous n’y êtes pas du tout, Simon. Ce n’était pas celui-là, mais un émir du Golfe Persique. Le mien est un grand ami de la France, et il est très protégé. Je ne doute pas que ses goûts un peu particuliers soient connus de tous, mais personne n’ira jamais l’inquiéter.

– Dans ce genre d’affaire, ce sont toujours les lampistes qui trinquent, ai-je objecté.

– Je serai le... médiateur, Simon. J’ai l’habitude, je lui ai déjà rendu ce genre de service. Une fois, une seule fois ! Livrez-moi votre femme, Vous n’aurez pas à le regretter. Ni elle.

Annexe 01-003.

Dossier Quai d’Orsay sur le Prince.

Trois pièces numérotées 45, 44 et 43 du service de protection rapprochée des Personnalités.

Un (1) feuillet blanc du SDECE (source Antigone)

À ce moment-là, j’ai eu la certitude aveuglante que Marquis était prêt à tout pour nous retenir.

Il est assez rare en effet que l’on se revoie après une séance, dans le milieu des amateurs SM. L’énergie est épuisée, il n’y a plus de mystère. Comme il est assez rare que la femme soit vraiment soumise. Le plus souvent, elle ne fait que suivre le désir de son mari. Luce était exceptionnelle : elle jouissait véritablement d’être profanée. Notre entente sexuelle était basée là-dessus : satisfaire en elle ce besoin d’asservissement toujours plus profond dont j’étais le seul à connaître l’origine.

J’ai demandé :

– Il n’est pas dangereux, au moins ?

– C’est un homme exquis, éduqué en Angleterre et en Suisse. Très beau, qui plus est. Mais exigeant, oui, très exigeant. Et comme l’argent n’est jamais un obstacle pour assouvir ses rêves, alors, naturellement, il faut tenir sa place. Luce fera cela très bien, Simon. Je connais peu de femmes qui acceptent de s’exhiber dans les toilettes d’un café puis de suivre un inconnu dans une salle de tordues.

Je me suis tourné vers Luce. Les yeux brillants, elle fixait un point au dehors,.

– Chérie ?

Certains dominateurs ne demandent jamais l’avis de leur esclave. Moi, si. C’était encore meilleur pour elle et pour moi.

– Je n’y vois pas d’objection, a-t-elle chuchoté.

– Et c’est un Oriental, ai-je ajouté.

Elle a souri. C’était un private-joke, entre nous.

– J’adore les Orientaux.

Je me suis tourné vers Marquis.

– Elle ira avec moi. Il n’en est pas question autrement

Marquis a réfléchi.

– Je comprends.

– Je la protège. C’est ma femme.

– J’expliquerai cela au Prince. Nous trouverons une solution. Comment puis-je vous joindre ?

– C’est moi qui vous appellerai.

Il a bien insisté pour avoir notre numéro de téléphone, mais j’ai tenu bon. Ça le contrariait vraiment, il n’était pas sûr de nous retrouver et son client n’apprécierait pas la plaisanterie, nous a-t-il expliqué.

Je ne me suis pas laissé fléchir.

– Nous ne donnons jamais notre numéro, pas plus que nos noms. Luce a un métier. Nous avons des enfants, imaginez une rencontre de hasard qui leur déballe tout ? C’était très bien, à la cave, cher ami. Luce se soumettra de nouveau avec plaisir, et, pourquoi pas, à votre client.

Il a demandé alors à la photographier, pour la montrer au fils de l’Émir.

– Il adorera. Elle ressemble à cette actrice américaine des années 50, vous savez...

– Gene Tierney, je sais. Et bien, si vous voulez, ai-je concédé. J’ai regardé Luce : À poil, trésor.

Marquis l’a photographiée sur un mur blanc. Elle est campée sur ses haut-talons, les jambes un peu écartées, ses gros seins durs rassemblés entre ses deux bras. Elle ouvre sa vulve à deux mains, et on voit distinctement les marques de fouet, de cravache et de lanières sur sa peau. Ses mamelons sont encore pincés du bout et il y a dans son regard cette étincelle de folie qui fait que je l’aime.

Une mèche de cheveux noirs et brillants lui balaye le front.

Annexe 01-005.

Photos NB de Madame G.

Voir descriptif annexe pièce 15 bis

Marquis avait commandé un taxi. Luce s’est endormie sur mon épaule avant même que nous n’ayons passé la Seine. Je réfléchissais.

Je savais bien que depuis six mois on négociait pied à pied avec le Prince un fabuleux contrat d’armement pour les industries de Défense françaises, regroupées pour l’occasion au sein d’une même entité juridique. Le montant du contrat donnait le vertige. On ne parlait que de cela dans les services de renseignement, espionnage, contre-espionnage, surveillance du territoire etc...Vous même, Argus, vous aviez sans doute plusieurs dizaines d’yeux fixés sur cette affaire, bien qu’elle ne soit pas de votre ressort.

Le Prince devait venir à Paris au mois d’octobre. On savait que les Américains faisaient le forcing pour lui refiler leurs joujoux à la place des nôtres. Leurs chars Ml à la place de nos Leclerc. Leurs hélicoptères d’assaut Cobra à la place de nos Panthères franco-allemands. Leurs missiles Harpoon à la place de nos Hot-Micra. Ils nous avaient virés du centre de l’Afrique à coups de pied au cul, et ils entendaient bien nous rappeler que l’Asie était leur chasse gardée.

Je pouvais peut-être glisser un grain de sable dans leur belle mécanique. Un grain de sable nommé Luce.

Annexe 01-001.

Confidentiel. Source G-DSI. Destinataire Argus.

Deux copies, diskette détruite. 02/09/97.

Objet : opération Blandine.

Proposition : introduire auprès de l’Émir de... (nom de code Prince) un contact privé pour induire un comportement conforme aux intérêts Français.

4 pages.

Rentré à la maison, j’ai gardé ça dans un coin de ma tête.

Dans les semaines qui ont suivi, on a eu beaucoup de travail à la DSI : le Zaïre, la république démocratique du Congo, la Guinée, Angola...Ça craquait partout. Les opposants s’agitaient. Les émissaires du Quai d’Orsay nous donnaient rendez-vous dans des bistrots et lisaient nos notes de synthèse avec un petit air dédaigneux. Ça sentait le roussi. Ils étaient paumés, impuissants, mais se seraient fait arracher les ongles plutôt que de l’avouer.

Ça s’est un peu calmé vers la fin août. J’ai pris une semaine de congé avec Luce et les gamins. Puis on les a donnés à ma mère, jusqu’à la rentrée, et j’en ai profité pour emmener Luce sur une péniche.

Il y avait une soirée « cuir ». On avait reçu l’invitation sous pli discret. Luce s’est fait prendre par une dominatrice, devant toute l’assistance. Elle n’avait gardé qu’une voilette mouchetée et ses chaussures. La maîtresse — la femme d’un écrivain très connu — avait accroché un double godemiché à sa guêpière, et elle a limé Luce par l’anus et la vagin. Luce a sucé une dizaine de types. C’était bien.

Le lendemain, au bureau, j’ai repris mes notes sur le Prince. J’avais lu dans le journal que le Secrétaire d’État Américain faisait la tournée des capitales de la ceinture Orientale, et qu’il allait s’arrêter chez le Roi. Il verrait l’Émir, et on savait tous ce que ça voulait dire.

J’ai demandé à mon contact au Ministère du Commerce extérieur de me faire suivre une note de synthèse. En principe, c’est interdit, mais je ne voulais pas me ramasser.

Puis j’ai passé quelques coups de fil au Groupement des Industries de Défense, ici et là.

J’ai tapé ma proposition sur l’ordinateur de la maison. Je ne voulais pas qu’il y ait une trace sur le réseau DSI. J’ai fait une sortie sur l’imprimante de mon fils aîné, puis j’ai jeté la diskette dans la chaudière.

Vous avez trouvé les quatre pages tapé-serré sur votre bureau un lundi matin.

J’avais rappelé Marquis la veille. Il était furieux et ravi à la fois, depuis le temps qu’il attendrait mon coup de fil. Il avait téléphoné au Prince. La photo de Luce avait beaucoup plu.

Je ne lui ai rien promis. On a parlé une bonne heure. Je lui ai raconté en détail la soirée sur la péniche. mais ne lui ai pas dit qu’en rentrant à deux heures du matin, j’avais troussé Luce dans les escaliers de l’immeuble, et qu’on s’était aimés comme des amoureux, au milieu des poubelles.

Annexe 01-014.

Procès-verbal de police. 12/12/97. Interrogatoire de M.V. par les inspecteurs Legouy et Charmant. (RG) sur demande d’Argus (GSI)

Je suis le barman de la péniche « La Charmante » amarrée près du Pont Alexandre III et qui appartient à la Société Ludaffaires S.A., spécialisée dans les prestations ludiques et les séminaires de travail sur l’eau. La péniche est louée tous les deux mois par un couple, Liliane et Serge V, propriétaires de la chaîne de magasins Whipper. Whipper fabrique, commercialise et vend de la lingerie et des articles de charme, et organise des fêtes à thèmes. Ce samedi 23 août, cinquante invitations. avaient été lancées sur le thème de l’« Inquisition Heureuse ».

La jeune femme dont vous m’avez montré la photo est arrivée avec son mari vers 22 heures. Comme le bar est situé près de la passerelle qui relie la péniche au quai, je tiens aussi le contrôle des entrées et le vestiaire. Elle était vêtue d’un imperméable en vinyle, ses cheveux coiffés en bandeaux avec une voilette accrochée par des épingles. Le mari était en noir, lui aussi.

L’usage à bord est que les arrivants se débarrassent de tout ce qui ne relève pas du thème imposé. La jeune femme semblait nerveuse mais elle a ôté son imperméable sans hésiter. Comme je l’avais pensé, dessous, elle était intégralement nue, avec des bracelets de cuir aux chevilles et aux poignets et rien d’autre.

Presque toutes les soumises amenées par leurs amants ou leurs compagnons ont traversé Paris nues, certaines à l’arrière de taxis. J’ai remarqué le pubis rasé de celle-là, fendu haut : le clitoris saillait, sans doute l’avait-on branlée. Je précise qu’elle était bronzée intégralement.

La jeune femme a insisté pour garder sa voilette, qui cachait imparfaitement ses yeux bleus très sombres. J’ai relié ses bracelets par une autre chaînette en lui maintenant les bras dans le dos, et sur la demande son mari, j’ai posé deux pinces sur le bout de ses seins. Il les a reliées par une troisième chaînette qu’elle a dû prendre entre ses dents en veillant à ce que ses mamelons. soient tendus vers le haut.

– Elle vous plaît ? m’a-t-il demandé.

Je n’allais pas dire le contraire.

– Eh bien, vous pourrez la baiser ou l’enculer, a-t-il continué. Ou vous faire sucer. Mais avant, il faudra la battre...

Elle est devenue très pâle. On l’a fait tourner pour l’examiner en détail, et je l’ai tripotée un peu. Ce sont les petits à-côtés de mon métier... Les globes de sa poitrine, très gros mais très fermes, dardaient vers le haut leurs pointes étirées par les pinces.

Juchée sur des escarpins avec un talon de dix centimètres, elle titubait un peu.

– À tout à l’heure, a dit le mari. Il lui a pris le coude pour l’aider à descendre l’escalier.

Une fois les derniers invités arrivés, vers minuit, j’ai rentré la passerelle, branché le système d’alarme et j’ai rejoint l’assemblée en bas.

La fête battait son plein. Le grand salon polyvalent avait été transformé en cave avec des décors de cinéma loués pour l’occasion, et l’on avait suspendu des chaînes, des cages et des harnais au plafond. Dans l’après-midi, un camion avait livré des chevalets, des roues, des tables et des grilles fabriqués dans un goût moyenâgeux, et il y avait un brasero, avec des aiguilles portées au rouge.

Le couple V, en habits d’Inquisiteurs, assurait l’animation, avec l’aide de plusieurs habitués, parmi lesquels j’ai reconnu un cinéaste, un écrivain et des vedettes du show-business. Il y avait beaucoup de musique — Kraftwerk, de la techno, des tambours africains aussi — et l’on avait baissé les lumières.

J’ai vu ce que l’on voit toujours dans ce genre de soirée privée : de toutes jeunes filles agenouillées devant de vieux messieurs. Des femmes très élégantes se faisant prendre sous les yeux de leur époux par de très jeunes garçons (recrutés pour la plupart dans les boites de nuit). Et des hommes et des femmes entre eux, des couples maître-esclave, l’esclave toujours à quatre pattes. Tout le monde était déguisé, car c’est obligatoire. Il y avait beaucoup d’évêques et de sorcières.

L’assemblée s’était regroupée au centre de la pièce, et j’ai eu un peu de mal arriver au premier rang. Là, j’ai vu la jeune femme aux cheveux noirs.

On l’avait couchée à plat ventre sur ce genre de harnais qui sert dans les back-rooms, et qui ne vous soutient que par le milieu du corps en laissant libre tout le reste. Ses poignets étaient enchaînés à deux anneaux fixés au sol, situés à un mètre l’un de l’autre, ses jambes très écartées étirées vers le haut par d’autres chaînes tendues depuis le plafond.

Elle devait être dans cette position depuis son arrivée parce qu’elle transpirait beaucoup. J’ai vu qu’on lui avait enfoncé un speculum dans l’anus. Sa tête était maintenue relevée au moyen d’un collier que tenait V, sa voilette roulée pour laisser libre sa bouche.

Néra, une amie des organisateurs, était près d’elle. Elle enfilait une ceinture avec deux prothèses, l’une plus courte que l’autre mais plus épaisse. Le silence est tombé d’un coup. Cette dominatrice est très connue dans ce milieu. Corpulente, très imaginative et très cruelle, elle exerce son art à Vincennes, méprise les hommes jusqu’à les détester mais adore supplicier les femmes. Dans les soirées S.M., elle choisit une esclave et en fait une loque.

Elle avait jeté son dévolu sur la femme aux cheveux noirs. Elle y passerait toute la nuit s’il le fallait.

V. l’a aidée à engager son double phallus entre les cuisses de la malheureuse. D’un coup de reins, elle a été au fond et, bien campée sur ses bottes à talons, elle a commencé à la posséder comme l’aurait fait une brute sans pitié. Tout le monde regardait.

La femme brune ne pouvait absolument rien faire pour lui échapper, et V. — l’organisateur — s’est enfoncé dans sa bouche pour la bâillonner On entendait le harnais de cuir gémir, les chaînes cliqueter, et une sorte de gargouillis, de plainte, qui sortait de la bouche de l’esclave. Néra lui a cinglé les fesses puis elle s’est couchée sur elle et lui a pris la pointe des seins entre les ongles. La fille hurlait, tandis que V. enfonçait sa verge entre ses lèvres, mais Néra n’a pas arrêté.

Elle la besognait avec une telle violence qu’une femme de l’assistance s’est interposée et a demandé à faire boire la suppliciée. Elle en a profité pour lui demander si elle désirait que l’on arrête, mais la brune aux yeux bleus a refusé. La femme qui avait eu pitié d’elle a été immédiatement punie par son compagnon et a été mise à genoux. Un gros type lui a fourré sa verge dans la bouche.

Pendant ce temps, Néra a recommencé son va-et-vient, pénétrant sa prisonnière au plus profond et lui arrachant des râles. Je dois dire que c’était assez effrayant. Les phallus artificiels étaient munis de réservoirs, Néra a fini par se vider longuement dans le ventre et les reins de son esclave, puis elle s’est retirée de mauvaise grâce.

L’autre fille, pendant ce temps-là, léchait une femme par-derrière, en hoquetant et en pleurant.

Les participants qui le désiraient ont alors pu prendre la suite. Ils ont usé et abusé de la fille aux yeux bleus sans qu’elle se débatte ou fasse semblant de résister. Il y a eu une dizaine d’amateurs. Les femmes ceignaient des godemichés pour la sodomiser, les hommes l’enculaient ou s’enfonçaient dans sa bouche. À la fin, la fille qui était punie a dû la prendre par l’anus en tenant un gode entre les dents.

Je crois que finalement tous les participants de la fête se sont servi d’elle d’une façon ou d’une autre avant qu’on ne la délivre et qu’on la mette sur une croix de Saint-André, la tête en bas, les chevilles solidement entravées par d’épais bracelets de cuir.

Elle a été flagellée par V, puis par sa femme. Au sang. À ce moment-là, j’étais requis à l’autre bout de la pièce où une chanteuse — bien connue — avait — accepté de subir un interrogatoire sous les yeux de son amant, mais j’ai bien entendu les cris qu’elle poussait.

Quand je suis repassé un peu plus tard, ils l’avaient allongée sur une table, et laissée là. J’aurais bien profité d’elle, mais elle était vraiment dans un triste état. Je me suis simplement servi de sa bouche et elle s’est laissée faire, la nuque tournée.

Ils sont repartis vers deux heures du matin. Je ne crois pas avoir vu son mari la toucher, encore moins l’approcher. Les V. m’ont dit que c’étaient des habitués, mais je ne les avais jamais vus auparavant.

Note de l’inspecteur Legouy :

Luce G. et son mari pratiquent aussi les soirées échangistes dans les clubs spécialisés du 17ème arrondissement. Nous avons pu vérifier sur le fichier de Whipper que G. est un acheteur assidu de matériel et de films. Ses goûts sont exclusivement sadomasochistes, sans que rien ne laisse à penser qu’il ait des tendances homosexuelles. Le relevé de ses derniers achats est joint à ce présent rapport.

Je risquais gros, naturellement.

La DSI n’intervient que sur le territoire national, et toute incursion sur le pré carré de la DGSE est durement contrée par la cellule de coordination du Premier Ministre. Sans doute blâmeriez-vous cette violation des accords qui régissent le fonctionnement des Services de Renseignement, mais je ne doutais pas que dans un deuxième temps, vous en verriez tous les avantages

Aussi ai-je pris soin de vous suggérer la manipulation en vous en exposant les éléments, sans les relier les uns aux autres.

Dans cette note, j’ai prétendu qu’un de mes contacts féminins m’avait laissé un message selon lequel un de ses habitués — Marquis — désirait la recruter pour l’offrir à un client Oriental. Je précisais que cette fille était une call-girl indépendante que nous recrutions de temps à autre lorsqu’un potentat africain passait par Paris, et qu’elle me demandait mon accord, puisqu’il s’agissait de « traiter » une autre région du monde.

C’était parfaitement plausible : la République a toujours soigné ses invités, et plus spécialement les dictateurs de nos anciennes colonies. Chacun y trouve son compte : ils s’engraissent et remplissent leurs comptes en Suisse, tandis que nos industriels et nos groupes pétroliers sucent la moelle du pays. Comme responsable de la cellule de surveillance des exilés politiques africains, je travaillais avec plusieurs maquerelles et quelques amazones volantes.

Mais cela, vous le saviez, Argus. Vous n’alliez pas me demander tout de suite qui était la fille, mais j’avais tout de même intérêt à lui bâtir une « silhouette ». À lui donner un nom, une adresse, un état-civil, une identité. Il n’était pas question de mettre Luce en première ligne sans la couvrir. Je précise que c’est ce qui m’a donné le plus de mal, encore que nous disposons d’un contingent de faux papiers et de toutes les facilités au bureau.

Ensuite, j’ai abattu mon jeu : le demandeur était le Prince X., un des dix hommes les plus riches du monde. Je rappelais qu’en tant que ministre de la Défense, il était en train de traiter avec nous le plus gros contrat d’armement depuis dix ans, que les Américains faisaient tout pour nous souffler le marché et qu’il était peut-être bon de disposer d’un moyen de pression autre que les inévitables — et colossales — commissions qui allaient arrondir son compte bancaire.

Je n’ai rien dit d’autre. Mais j’ai ajouté un dernier feuillet, celui-là en blanc, ces fameux « blancs » sans signature ni destinataire qui servent à formuler les suggestions les plus exorbitantes — chantage, meurtre, manipulation, mensonges d’État, etc...

Sur cette simple feuille blanche, je rapportais que la call-girl en question — je l’appelais Blandine — était une soumise, et que le Prince demandait à la rencontrer. Que Blandine était d’accord mais qu’elle nous demandait protection.

Rien, d’autre, Argus. Avec vos centaines d’yeux, vous pouviez lire entre les lignes la suite du scénario.

Le Prince venait à Paris. On lui livrait Blandine. Il la martyrisait de telle manière que nous devions l’hospitaliser. Procès-verbal de la police, bulletin d’entrée dans une clinique discrète, déposition sous serment des médecins... Nous tenions notre homme.

Personne n’aime voir ses petits secrets étalés sur la place publique, à plus forte raison quand on aime faire souffrir les femmes. Certes, le Prince était assez puissant pour s’en moquer, mais il ne pouvait prendre le risque d’un mauvais procès. Il avait une maison en France, des intérêts dans de grosses sociétés françaises, il louait à l’année une suite au Ritz. Il ne voudrait pas risquer de tout perdre par la faute d’une pute maladroite et d’un petit juge teigneux.

On laisserait filtrer la rumeur dans les chancelleries, à Kuala-Lumpur et à Ryad. Peut-être quatre lignes dans un journal du soir ; le public raffole de ce genre de grand-guignol.

S’ensuivrait une entrevue discrète entre notre ambassadeur et l’Émir. Échange de cadeaux, bien sûr. Naturellement, nous proposerions d’arranger le coup.

Blandine serait indemnisée et disparaîtrait de la circulation. Elle redeviendrait Luce, la femme de l’inspecteur G., mais personne ne le saurait, que moi.

Comme d’habitude dans ce cas-là, un émissaire nous remettrait une mallette Vuitton pour la fameuse Blandine. Des indemnités de licence, somme toute. La somme dépendrait de ce que Luce était prête à supporter.

Pour finir, le Prince annoncerait à la presse qu’il allait signer avec nous.

Et les Américains l’auraient dans le baba.

C’était ça, l’opération Blandine.

Septembre a été exceptionnellement beau, vous souvenez-vous, Argus ? Non, bien sûr. Vous passez vos journées dans votre bureau. Vous réfléchissez.

On a eu sur le dos une mutinerie de l’armée en Centre-Afrique, ce n’était jamais que la quatrième. Puis l’assassinat d’un opposant politique à la Réunion.

J’ai ramené Luce à Marquis. Il voulait la filmer pour montrer à Prince de quoi elle était capable.

La maison de Marquis avait un jardin clos, cerné de hauts murs. C’est là qu’il voulait faire son film et j’ai bien aimé l’idée que Luce soit montrée nue, gémis-sante et profanée, à l’autre bout du monde.

J’ai expliqué ça à ma femme un dimanche, au Jardin du Luxembourg, pendant que les deux garçons se poursuivaient en se jetant du sable et des feuilles mortes. Luce les suivait attentivement des yeux, un sourire lumineux répandu sur son profil de médaille, et j’ai songé avec émotion que cette mère exemplaire pouvait aussi se transformer d’une heure à l’autre en une bacchante déchaînée. Qu’il n’y avait presque rien, presque aucune distance, entre la jolie bourgeoise simplement mise et la soumise en cuissardes, soutien-gorge perforé et slip fendu qui se prêtait aux gang-bangs les plus sauvages.

Presque rien. Que moi.

J’étais le seul à connaître le code. À manier la clé de la métamorphose..

Luce avait mis cette jupe longue, bleu marine, qui va avec le pull de mailles qui moule si bien ses seins, et des talons plats qui me permettent d’être plus grand qu’elle. De temps à autre, elle s’habille ainsi, en mémé du seizième arrondissement, mais je savais qu’en-dessous, elle avait cette parure Aubade que je lui avais offerte pour son anniversaire. Un string très échancré et un soutien-gorge qui s’ouvre sur le devant, pour lui tirer sur les seins quand l’envie vous en prend.

J’ai proposé mercredi après-midi.

Elle a dit que ce serait parfait, parce que mardi, elle voyait sa gynécologue et qu’elle n’avait pas envie de lui expliquer pourquoi elle avait des estafilades sur tout le corps. Et puis, elle entrait dans la période tranquille de son cycle et elle n’avait pas encore repris son entraînement à la piscine, avec sa copine Lison.

Les femmes sont épatantes.

Je lui ai demandé si on pourrait lui faire des marques, et elle a dit que oui, des vraies marques, qu’il faudrait quinze bons jours pour effacer. Ses yeux brillaient et en ouvrant les bras aux enfants qui couraient vers elle, elle m’a soufflé :

– C’est dommage qu’il ne fasse pas venir une femme. J’ai aimé, tu sais, sur la péniche.

Ces trois jours qui nous séparaient du rendez-vous ont été une délicieuse torture. Chaque soir, en nous retrouvant, nous lisions dans le regard de l’autre l’impatience et l’appréhension.

Le mercredi matin, vous m’avez convoqué dans votre bureau. Mes quatre pages étaient étalées devants vous, et il y avait quelques marques au crayon rouge, rien de plus. J’ai vu que mon plan vous plaisait parce que vous m’avez invité à m’asseoir.

J’ai eu dix minutes pour m’expliquer.

– En temps normal, je vous aurais dit non, avez-vous grogné quand j’ai eu fini. Mais les Américains sont en train d’emporter le morceau. Le Prince nous fait lanterner depuis six mois pour faire monter les enchères, c’est de bonne guerre, mais on a tout lieu de penser maintenant qu’il est en train de nous lâcher. Nos diplomates là-bas ont vu une délégation commerciale US entrer par la porte de derrière. L’ambassadeur américain donne la semaine prochaine une grande réception, où le Prince a promis d’aller. Bref, ça pue...

Vous avez croisé les mains sous le menton et m’avez regardé comme si vous ne me voyiez pas :

– On n’est pas des enfants de chœur, bien sûr, mais on essaye de ne pas être des enfants de salaud. Ce contrat, c’est deux millions d’heures de travail. De l’emploi assuré pour sept mille ouvriers, cadres et techniciens, et vous savez que pour l’emploi, maintenant, on tuerait père et mère... Alors, on y va. Vous lancez votre Blandine dans l’opération. Si ça foire, vous êtes mort, et moi avec. Si ça marche, nos syndicats et nos braves travailleurs sont assures de fabriquer des chars, des obus et des missiles jusqu’à plus soif... Quant à cette fille, avez-vous conclu d’une voix grinçante, ça la regarde. Chacun mène sa vie comme il l’entend.

J’allais sortir du bureau quand vous m’avez rappelé.

– Au fait, pourquoi Opération « Blandine » ? C’est le nom de la pute ?

– Non, Monsieur le directeur. C’est le nom d’une martyre Chrétienne écorchée, fouettée, traînée derrière un cheval, je ne sais plus quoi encore....

– Vous croyez que votre Prince Oriental est capable de ça ? avez-vous coassé.

– Bien sûr que non, Monsieur le Directeur. Il veut s’amuser, c’est tout. Et cette fille est partante.

Vous m’avez fixé, l’œil rond, de derrière votre bureau, en maugréant

– On aura tout vu...

La pute sado-maso, c’est ma femme, Monsieur le Directeur, me disais-je à moi-même en sortant. C’est la mère de deux beaux garçons et l’épouse de votre chef de secteur Manip’Afrique Noire. Une fille de diplomate, pas moins, études à Hélène Boucher, D.E.U.G. d’histoire, directrice de collection chez un éditeur réputé. Une bourgeoise au corps de déesse, avec une âme vautrée dans la fange.

Un être complet, Argus. Il aurait fallu plus que vos cent yeux pour en faire le tour.

Le vice, l’argent ? Ce n’est pas cela qui m’a motivé, vraiment. J’avais l’occasion de faire une blague énorme, pas seulement à vous, Argus, mais au monde entier. De monter un bateau colossal, moi l’ancien flic, à tous ces diplomates, ces financiers, chefs d’entreprise, et journalistes qui se décarcassent à longueur d’année pour faire croire que leur monde marche d’une certaine manière alors qu’il ne marche qu’avec le sexe et l’argent.

Parce que ce marché mirifique, ce n’était que ça : fric et cul. C’était même un peu plus que ça : fric, mort et torture. On payait des gens pour fabriquer des engins de mort et par dessus le marché, il fallait livrer une femme en pâture à un donneur d’ordre sadique. La mienne.

C’est vraiment un monde formidable que ce monde de cinglés, mais comme ce n’est pas moi qui l’ai fabriqué, autant jouer mon drôle.

Luce y trouverait son compte, et le petit cadeau en fin de prestation n’était pas négligeable. Je ne l’avais jamais prostituée — je veux dire que je ne m’étais jamais fait payer pour la livrer à ses bourreaux — et cela aussi, c’était une première. J’étais sûr que ça lui plairait.

En début d’après-midi, j’ai pris ma voiture et une demi-heure plus tard, je me garais devant chez Marquis.

Luce était convoquée à dix huit heures.

J’aime bien cette idée de convocation, l’idée qu’elle se rendait de son propre chef à un rendez-vous pervers où on la torturerait et on la violerait. J’aimais bien penser qu’elle avait les jambes en coton et que son sang s’était caché dans un coin de son cœur, désertant sa peau fine.

On avait mis au point toute la séance au téléphone, mais on a repris ça avec Marquis en buvant un verre dans sa chambre au premier étage.

– Je suis vraiment content que vous ayez accepté, a-t-il attaqué. La photo de votre femme a beaucoup frappé son Altesse. Son air de... crucifiée. Il y a longtemps que vous l’avez soumisse ?

– Bien avant notre mariage J’ai renvoyé la question : il y a longtemps que vous pratiquez la domination ?

– Depuis toujours. — Il a souri — Vous savez comment ça se passe. Les premières émotions de l’enfance dictent toute une vie.

Si je le savais ! C’est même comme cela que la vie de Luce avait basculé. J’ai demandé à Marquis quand viendrait le Prince.

– Dans dix jours.

Ce serait la mi-septembre. Un peu juste pour tout mettre en place, mais nous avions connu des échéances plus courtes.

– Il enverra une voiture pour vous prendre, a ajouté Marquis. Son Altesse dispose d’une maison sur le lac, toute équipée.

J’ai supposé que c’était le lac de Boulogne. Et que l’équipement en question se rapprochait plus des geôles de l’Inquisition que de la cuisine-témoin.

C’était le moment de remonter la ligne. J’ai secoué la tête.

– Dans ce cas-là, non, je suis désolé.

– Comment ça, non ?

– C’est trop dangereux. Vous savez bien que ce genre de personnalité traîne toujours après elle des paparazzis, des flics, des larbins. Il est hors de question que quiconque voit Luce.

– Mais sa voiture a des vitres fumées ! Et sa maison une entrée télécommandée, un ascenseur intérieur. Vous ne risquez rien.

– Écoutez, ai-je lancé, pourquoi pas ici ?

Marquis a réfléchi quelques instants. Ça l’arrangeait : il se rendait indispensable vis-à-vis de son client. Il m’a jeté un regard pénétrant :

– C’est possible. Mais ne me faites pas faux bond, Simon. Il est très généreux et la dédommagera grassement si vous le laissez faire.

J’ai foncé dans l’ouverture :

– Eh bien justement, à propos de dommages... Si nous en parlions ? Je ne voudrais pas qu’il me la rende infirme, n’est ce pas ?...

– Mais non. Si elle supporte tout ce dont vous m’avez parlé, cela ira sans mal. C’est surtout la flagellation : elle a l’air vraiment résistante, non ? Vous la fouettez souvent ?

J’ai remué mes glaçons dans mon verre.

– Je la fais fouetter. C’est son truc. Au moins cent coups à chaque séance, en une ou plusieurs fois. Une fois, avec un type très habile, très expérimenté, on a compté jusqu’à trois cents quarante.

Cette nuit là, dents serrées, les yeux hors de la tête, elle avait encaissé ses trois cent quarante cinglades. À la fin, sa peau toute entière s’était soulevée, comme cuite. Ses pointes de seins et ses grandes lèvres avaient doublé de volume et il n’y avait pas un endroit de son corps qui n’avait reçu les lanières.

Y compris entre les orteils. Y compris l’anus, qu’elle avait dû ouvrir en tirant avec ses doigts, les jambes ramenées de part et d’autre de son visage. Il l’avait frappée sous les mâchoires, sous les seins, sous les bras, tous ces endroits auxquels on ne pense pas. C’était dans un appartement assez crade, près de Beau-bourg. Une moquette pisseuse, pleine de poussière, où Luce se roulait en geignant, poursuivie par le type. Un bon souvenir.

Il l’avait sodomisée sur le palier.

– Mais vous ? demanda Marquis.

Ça lui brûlait la langue depuis un bon moment, évidemment, mais je n’allais pas lui faciliter le travail.

– Moi ?

– Oui. Vous ne faites rien ? Vous regardez seulement, ou bien vous lui présentez l’addition une fois rentrés à la maison ?

Je n’ai pas aimé la façon dont il formulait sa question.

– On peut dire ça.

– Vous la punissez encore plus fort ? — Je vis une lueur mauvaise dans son œil. — À moins que vous ne soyez un soumis vous-même ? C’est cela, Simon ?

Il n’était pas tombé très loin, mais il y avait encore de la marge. J’ai vidé le reste de mon verre dans ses plantes vertes.

– Et si vous me montriez l’endroit, Marquis ?

– Voilà.

Il ouvrit la fenêtre du salon, côté cour.

Et je découvris un jardin de curé, ravissant, absolument insoupçonnable dans ce quartier pourri par l’affairisme des années 60-70. Des bananiers aux larges feuilles brillantes voisinaient avec des palmiers, un cerisier mêlait ses rameaux à ceux d’un noisetier. Sur un gazon ras, à l’anglaise, des tapis de jacinthes et de pétunias encerclaient de gros bouquets de pivoines rouge-sang. Au centre, deux saules allaient chercher en profondeur une eau un peu trouble, qui surgissait aussi par à-coups d’une fontaine à tête de grenouille. Ils jetaient une ombre verte sur une placette en béton plantée d’une curieuse construction que je pris tout d’abord pour une balançoire sophistiquée.

– Qu’en pensez-vous ?

Marquis souriait.

– Magnifique. Vous êtes sûr que personne ne peut nous voir ?

– Certain. Ni nous entendre.

Le jardin était clos de murs aveugles, celui de droite appartenant à un immeuble, celui de gauche à un entrepôt de peinture, et celui du fond nous séparant d’une école.

– C’est là que ça se passera ? demandai-je.

– Oui. En plein air. Descendons, je vais vous montrer ça de plus près.

Nous redescendîmes au rez-de-chaussée et sortîmes sur l’arrière de la maison. Du perron, une allée de gravillons menait à l’agora de ciment où j’avais vu la balançoire.

C’était une curieuse construction, une sorte de kiosque, ou plutôt de chambranle de porte dans lequel serait venue s’encastrer une mappemonde. En m’approchant, j’en ai compris immédiatement le principe.

Marquis avait élevé là un banc de torture en trois dimensions sur lequel la victime pouvait être soumise à n’importe quels sévices : ce chevalet d’un genre nouveau présentait le corps dans la position idéale en supprimant les efforts souvent un peu grotesques qu’imposaient les ligotages successifs. Vous voyez ce dessin de Léonard de Vinci qui représente un homme en croix inscrit dans un cercle ? Vous y êtes.

Une fois écartelé au centre de l’appareil, debout, couché, renversé, tête en bas, ouvert, pendu simplement, ou bien offert par n’importe laquelle de ses ouvertures, le corps de la prisonnière ou du prisonnier était, par la grâce de cet étonnant ouvrage, livré aux fantaisies sexuelles les plus extrêmes.

Comment vous rendre ce subtil travail d’architecte, et l’imagination dépravée qui l’avait conçue ? Vous en ferez prendre certainement des photos, Argus, mais laissez-moi vous décrire l’engin dont ma femme allait être, dans les minutes à venir, la proie consentante.

Parlant très posément de cette effroyable installation comme s’il s’agissait d’un nouveau modèle de robot ménager, notre hôte m’expliqua qu’il était constitué d’une potence en acier comportant deux piliers de trois mètres de haut. Ces piliers, distants de trois mètres également, étaient percés à mi-hauteur d’un axe, dont je vous dirai par la suite à quoi il servait. Solidement enfoncés dans le sol en béton, on les avait réunis en haut par une barre transversale de même section au milieu de laquelle un axe solide, celui-là vertical, recevait an taquet commandé par une tige métallique, un peu à la façon d’une guillotine.

Vous me suivez, Argus ? J’étais là, écarquillant les yeux devant cette machine dont j’appréhendais l’intelligente cruauté sans pour autant en avoir découvert tous les avantages, et je pensais que Luce était dans un taxi, pâle comme une morte, se hâtant vers son destin sans soupçonner le moins du monde quelle étrange apparence il allait revêtir. La potence, en elle-même, eut suffit à la pendre et à l’exposer sans défense aux plus dures avanies, à la façon des barres de contention, des poutres, voire des branches d’arbre dont ses tourmenteurs de hasard usaient pour la flageller. Mais Marquis, qui n’était pas ingénieur pour rien, avait poussé son raisonnement à l’extrême. Cette potence était plus qu’une potence : elle était la potence universelle.

Dans le cadre vertical ainsi dessiné — un cadre de trois mètres d’arête, dont le sol en ciment formait la quatrième côté — un curieux gyroscope se mouvait, constitué de deux autres cadres, ceux-là parfaitement circulaires et faits dans un tube d’acier de trois centimètres de diamètre, soudé puis poli. Ces deux roues, une fois ramenées dans le même plan, s’emboîtaient parfaitement, sans qu’il subsistât entre elles plus de quelques centimètres de jeu.

La roue extérieure, donc la plus grande, jouait sur le plan horizontal grâce à ces axes fixés sur les montants de la potence dont je vous parlais tout à l’heure. La roue intérieure effectuait de son côté une rotation complète dans le plan vertical, car elle était solidaire de l’autre par deux axes situés à midi et six heures — en admettant que la roue externe soit un cadran d’horloge. Ces axes, tant horizontaux que verticaux, étaient montés sur roulement à bille et jouaient leur rôle à merveille : on pouvait, d’un doigt, faire adopter aux deux cadres une infinité d’inclinaisons toutes différentes, de sorte que se combinant l’une à l’autre, le corps suspendu par des crochets soudés sur le pourtour de la roue intérieure, était livré dans toutes les positions qu’il vous plaisait d’imaginer.

Il s’agissait ni plus ni moins que du principe du double cardan à la base du gyroscope, mais c’était là un gyroscope géant, fait pour encager et offrir un corps humain aux appétits de ses bourreaux. Et ce corps, songeais-je avec une excitation croissante, allait être celui de ma femme.

Elle n’était plus très loin, maintenant. Je me l’imaginai passant une langue nerveuse sur les lèvres une fois descendue du taxi, et rectifiant de l’ongle la couture de son bas... Elle ne se doutait pas de ce qui l’attendait, cette fois. Ce n’était plus l’établi de notre maison de Versailles, sur lequel nous avions fait nos premières armes. Ce n’était pas la croix de Saint-André chère aux célibataires qui nous recevaient chez eux à la nuit tombée. C’était bien mieux que l’ahurissante table amovible dont le cadre d’une société d’assurances nous avait fait la présentation, un soir à huit heures, une fois les femmes de ménage parties.

C’était une sphère virtuelle, mais pourtant bien réelle, dans laquelle le corps de Luce serait livrée à tous les tourments issus de l’âme humaine. Cette âme dépravée, qui creuse inlassablement sa tombe, comme si la vérité était au fond.

Je félicitai Marquis de sa réalisation. Je le situais mieux, maintenant. Sa prestation précédente avait certes été soutenue et rigoureuse, mais elle restait classique – nous avions déjà vécu ce genre d’expérience. Par exemple dans ce pavillon de banlieue transformé par une bande d’amis en Maison des Tourments, et dans laquelle Luce avait été livrée à plusieurs jeunes hommes sous les ordres de leur maîtresse commune – une jeune femme en combinaison de latex, blonde. Je les avais trouvés sur petite annonce, dans un journal gratuit. Luce avait sucé les esclaves dans la poussière de charbon, après avoir été fouettée sur une croix.

La machine de Marquis, et plus encore le fait qu’elle soit exposée à l’extérieur, dans son jardin, dénotait un esprit particulièrement pervers, digne de confiance.

– J’ai fait moi-même la maçonnerie, m’indiqua notre hôte, mais le gyroscope a été forgé dans un atelier spécialisé en chaudronnerie astronautique et marine... — Il sourit. — Je ne vous cache pas que j’ai eu quelque mal à expliquer son pourquoi et son comment. Officiellement, il s’agit de la monture équatoriale d’un télescope d’un nouveau type. Les crochets sur le pourtour du cadre intérieur permettent de suspendre le sujet par les poignets les chevilles. D’autres reçoivent des sangles qui soulagent la tension du corps. D’autres encore servent à accrocher le matériel dont on aura besoin, de sorte que l’occupante des lieux est environné des instruments de son supplice, ce qui n’est pas sans frapper son imagination...

– Mais, demandai-je, combien en avez-vous suspendu ainsi ?

– Trois, seulement. Des petites putes rabattues par mes chinois... Il haussa les épaules. Rien d’intéressant... Pensez-vous que votre femme se soumettra ? J’en ai vu caler plus d’une.

– Je n’en doute pas, assurai-je.

Elle devait traverser la rue, hésiter. Elle m’avait confié que rien ne dépassait en intensité ce moment où elle était encore libre de refuser et où, disposant de ses mouvements, elle n’avait qu’à s’inventer un prétexte pour faire demi-tour. Il lui fallait un élan de tout le corps pour sonner ou pousser la porte qui la séparait de l’enfer et ce faisant, il lui semblait toujours qu’elle se violait elle-même.

– Je pense que nous pouvons lui faire confiance, poursuivit Marquis. Confiance, oui. C’est que, voyez-vous, la domination en plein air est une science inexacte, qui nécessite plus que d’autres la complaisance de la soumise. Le volume d’air, l’éloignement des perspectives, la fuite du ciel introduisent des possibilités d’évasion mentale, à tout le moins une difficulté certaine à captiver le sujet.

Il avait dit captiver et non pas capturer, et j’admirai l’ambiguïté de ce choix sémantique.

– La domination d’un sujet commence par l’appropriation de son espace, continua mon hôte. Ce qui est aisé dans un caveau, une salle ou une chambre, ne l’est pas en pleine nature, dans un jardin, un lieu public. Les plaintes du sujet doivent lui revenir dans la gorge. Sa pensée tourner en rond. La souffrance doit être le centre de son univers....

Au fond de la maison, il y eut une sonnerie brève. Il sembla ne pas l’entendre.

– Dans un espace clos, le dominant est naturellement l’axe de l’existence du dominé, mais à l’extérieur, tout devient plus difficile. La soumise ne ressent les rituels, les coups et les possessions que comme des inconvénients passagers. Voyez ce paysage de paix, ces arbres, le jeu de la lumière dans leurs ramures, le murmure de la fontaine... Tout invite à la rêverie, à la sérénité. Croyez-vous qu’elle comprendra, Simon ? Qu’elle comprendra que la souffrance et le plaisir sont tapis sous tant de douceur ?

– Elle comprendra, affirmai-je.

Aux premiers temps de nos fiançailles, je l’emmenais dans la forêt, derrière la maison de campagne de mes parents. Elle ôtait sa robe de chez Laura Ashley et son linge blanc de jeune fille. Elle se mettait toute nue, toute rougissante, et prenait les poses les plus obscènes. Il fallait que je froisse son joli corps des pieds à la tête. Que je la frappe et la frappe encore. Les insectes et les guêpes butinaient sa rosée, tandis que je fumais une cigarette......

Et j’aurais pu parler aussi du voyeur en forêt de Saint-Germain.

On sonna de nouveau. Un coup bref, implorant. Marquis tourna la tête :

– C’est pourquoi je serai brutal avec elle, Simon. Sans attendre. Ces barreaux manquants, je dois les dresser autour d’elle à coups de cravache. Aime-t-elle la cravache, dites-moi ?....

– Elle la redoute plus que tout.

Ce n’était pas tout à fait exact. Le pire à ses yeux, c’était ces tapettes à bout plat qui écrasent les chairs, vrillant une douleur massive jusque dans ses os.

– Alors, la cravache. Le décor disparaîtra sous les coups.

On sonna une troisième fois.

– Elle va repartir, Marquis...

– Mais non, ricana-t-il Elle est là, tremblante, la culotte humide, toute molle. — Il s’était tourné et humait l’air tiède, avec un sourire cruel. — Vous savez bien comment elles sont, une fois le pas franchi : des phalènes cloués sur la lampe. Je la sens, Simon. Je renifle d’ici sa sueur, son jus, la gelée qui couvre ses cuisses...Nous allons bien nous amuser...

Nous revînmes vers la maison. Sur le perron, il me saisit le bras.

– Vous tiendrez la camera, Simon. Le film sera dans l’avion de ce soir. Le Prince l’aura demain matin.

Les dés étaient jetés.

Annexe 01-018.

Visite domiciliaire chez N.M. Descriptif de la copie du film pris dans l’après-midi du 28/08/97 et envoyé à son Altesse le Prince — censuré —.

(Film Super 8 Aïwa, 62 minutes)

Début du film. Intérieur jour. Corridor peint en noir, lustre, porte d’entrée vitrée avec grille. Sol en dallage façon échiquier noir et blanc. La femme vient d’entrer, elle rectifie une mèche de ses cheveux noirs, mi-longs et bouclés et appuie sur le battant pour refermer la porte. Ceci fait, elle se retourne.

Elle est en contre-jour, grande, mince, avec des formes. Yeux faits, très bleus. Beaucoup de classe. Robe d’après-midi à motifs Kandinski, noire et blanche, au-dessus du genou et se boutonnant sur le devant. Son visage allongé, aux pommettes marquées, arbore une expression un peu égarée.

Elle va pour avancer mais suspend son geste. Peut-être a-t-elle aperçu son mari tenant la caméra.

Elle hésite.

Voix off : « Vous voilà donc, Luce. »

« Je...Oui maître. »

« Vous savez ce qui vous attend... »

« Non, maître. »

« Bien sûr. »

Elle n’ose pas bouger et regarde la caméra.

Voix off homme : « Ne regardez pas votre mari. »

Elle fixe un point sur la droite et relève machinalement ses épaisses boucles noires.

« Vous avez peur ? »

« Oui, maître. »

« Mais vous êtes prête... »

« Oui, maître. »

« Prête à tout ? »

« ... »

« À tout, Luce ? »

« Oui, maître. Je suis prête à tout. »

« Eh bien, retirez votre robe. »

Elle déboutonne sa robe. Ses doigts tremblants s’accrochent dans l’étoffe, comme si sa peur envahissait tout l’espace.

Les pans de la robe s’ouvrent.

En-dessous, elle porte une guêpière-culotte blanche, très serrée à la taille, avec un porte-jarretelles intégré. Et des bas, fumés. Les bonnets de la guêpière sont en voile noir, on voit les seins qui débordent un peu et tendent l’étoffe.

La camera passe en mode d’amplification de lumière, et Luce apparaît très pâle sur le fond étincelant de la porte vitrée, à l’arrière plan. D’un geste mal assuré, elle fait glisser les bretelles de sa robe et le geste qu’elle fait pour l’ôter fait saillir son sein gauche.

« Posez-la sur la console, » fait la voix off.

Elle obéit. Se remet face à la camera, dans une pose un peu gauche. Ses escarpins blancs, très hauts, donnent à ses jambes une cambrure exagérée ; elle demande d’une petite voix :

« Vous avez montré la photo, maître ? »

Voix de Marquis : « Oui, mon client a vu la photo. Je me suis personnellement engagé à ce que vous vous soumettiez à lui totalement, tout un après-midi »

« Il... il est là ? »

« Ça ne vous regarde pas. »

Un temps.

« Mais je vais vous répondre, exceptionnellement. »

Elle attend, le souffle court, en plissant ses yeux bleus.

La voix off claque : « Ne regardez pas la caméra !... Non, il n’est pas là. Aujourd’hui, nous faisons un film, pour lui montrer ce que vous êtes capable de faire. Vous avez compris ? »

Luce oscille sur ses talons, comme frappée au ventre. Un film pornographique ! Ce qu’elle a toujours évité de faire. Elle a posé, oui, pour de vieux vicieux, écartelée sur des tables de cuisine, dans des fauteuils défoncés ou des bacs à douche, mais toujours le visage caché. Se laisser filmer, c’est livrer son image, la laisser diffuser à plusieurs centaines d’exemplaires peut-être...

La voix gronde : « Cambrez-vous ! Les mains sur les fesses ! Tendez le buste... »

Elle s’exécute bravement. Ses seins oblongs jaillissent du soutien-gorge, leurs pointes gonflées raidies comme des crayons.

« Abaissez les bonnets. »

Elle sort totalement ses seins et secoue la tête pour chasser une mèche de cheveux. La caméra change de position.

Elle est maintenant vue de côté, les reins cassés, la croupe haut levée sur ses cuisses droites. Elle tient sa gorge tendue et les épaules effacées. Elle tremble un peu.

Voix off : « Vous repartirez avec 250.000 francs. En liquide. La somme pourra vous être donnée en Francs suisses ou en dollars, si vous préférez. Pour ce prix, vous devrez faire tout ce que mon client exigera de vous... Maintenant, à quatre pattes !... »

Luce se laisse tomber sur les genoux. Elle bascule en avant et pose ses mains bien à plat sur le carrelage. Sa chevelure cascade sur ses épaules, dérobant son visage.

Voix off « Ça ne va pas. On doit voir vos yeux, votre expression. Relevez-les. Prenez ceci. »

Elle ramasse des épingles qu’on lui jette. À genoux, elle relève ses cheveux, les accroche en un chignon lâche. Puis elle reprend la position.

Le chignon retombe. Elle se redresse, très rouge, et cette fois prend le temps de confectionner un chignon serré. Ses seins dressés, coniques, sont vernis de sueur, leurs bouts gros comme des petits doigts.

Elle jette des regards craintifs autour d’elle, puis se remet à quatre pattes.

Il ne se passe rien pendant une minute. Elle garde la pose, les reins cambrés, la croupe épanouie, nuque baissée. Un filet de sueur serpente à la racine de ses cheveux et l’on voit ses seins qui se creusent et se gonflent au rythme de sa respiration.

La caméra tourne autour d’elle. Son entrejambe est serré par la bride de la guêpière. Les grandes lèvres gonflent et débordent de part et d’autre de la mince languette de coton. La voix off lui ordonne d’avancer.

Elle avance à quatre pattes, en se déhanchant, comme le lui ordonne la voix de Marquis. Elle roule des hanches et ploie la taille tout en parcourant le couloir, le salon.

C’est long. Elle est ridicule, obscène, et elle le sait. Ses grosses fesses qui remuent, ses seins qui frottent par terre... Mais elle s’applique. Elle sait qu’il faut tout montrer. Elle tourne autour de la table basse, du canapé. Elle ressort dans le corridor.

On la fait s’arrêter devant la porte qui donne sur le jardin.

« Dégrafe ta guêpière. »

La guêpière est fermée par des agrafes tendues, jusqu’entre ses omoplates. Chaque fois qu’elle tente de se redresser, une fine canne de bambou surgit et la frappe sur les épaules.

C’est long. La voix s’impatiente. Elle a besoin de ses deux mains. Finalement, elle se résout à appuyer sa tête et ses épaules au sol et desserre la guêpière ainsi, en envoyant ses bras loin en arrière.

Elle arrive à l’entrejambe, ouvre le vêtement, le fait glisser de ses épaules et le retire par en bas, en se tortillant.

Les bas viennent avec. Elle garde la pose : accroupie, fesses levées, poitrine au sol.

La camera zoome sur le visage. Luce ferme les yeux convulsivement, un peu de salive s’échappe de ses lèvres. Elle est pâle de honte.

Plan général sur sa nudité offerte. Sa peau blanche est marquée de rose sur les flancs et à la naissance des fesses. Son entrefesson parfaitement glabre brille, aussi lisse que de l’ivoire, avec l’anus ouvert comme un bouton de rose.

Dessous, la fente profonde et sombre est bordée de replis mâchurés. Parfaitement épilée. Ses seins sont écrasés sur le carrelage. Elle allonge les bras.

La caméra la prend sous plusieurs angles.

Voix off : « Ouvre-toi. »

Elle l’est déjà mais elle trouve le moyen de l’être davantage. Ses ongles vernis d’une nacre incolore se plantent dans les fruits jumeaux de ses fesses, de part et d’autre du puits froncé, et ils tirent sur la chair élastique.

L’anus s’ouvre, en ovale. La muqueuse violine disparaît dans le conduit tumescent, les fronces sont devenues de fines lignes blanches sur la couronne rosée. Elle force encore et l’on voit qu’elle pourrait admettre un âne, un poignet, un fruit.

Sa voix étouffée : « Comme ceci, maître ? »

Voix off : « Vous l’avez fait prendre par un chien, Simon ? »

Voix off de Simon : « Une fois. Un dogue, chez un amateur... Ta chatte maintenant. »

La femme écarte les jambes au maximum, puis elle raidit une jambe pour hausser son entrecuisse vers la lumière. Ses reins larges et fermes se tordent comme une corde de soie, tandis qu’elle exhibe son sexe.

C’est par là qu’elle est la mieux ouverte. Son corps s’invagine et s’ouvre complètement, la fente déplissée laissant voir la double crête des lèvres luisantes de cyprine.

En bas, le clitoris, charnu, perçant le dôme laqué du pubis. En haut, l’anus.

Elle respire avec difficulté, bouche tordue par un rictus. La camera zoome sur son visage aplati au sol, ses yeux fous.

Puis sur ses ouvertures secrètes.

« Avance ! »

La voix a claqué. Une fine lanière jaillit de la droite de l’écran, cingle les hémisphères, rebondit sur la croupe. Luce pousse un glapissement

« En avant ! »

Elle avance rapidement sur les genoux et les mains. La porte du jardin s’ouvre devant elle.

Plan raccord : Marquis, en noir, bottes de cheval, sur le perron. La femme nue, rampant, apparaît entre ses jambes.

Elle hésite sur le pas de la porte.

Le soleil dore la courbe ensorcelante de son échine, joue dans les vagues sombres de sa crinière. Elle tourne sur elle-même, la lanière lui cingle les épaules.

« Descends ! descends ! » la présse la voix de Marquis.

Elle glisse de marche en marche, ses jambes s’ouvrant à l’équerre pour lui permettre de garder son équilibre ; la caméra la suit, cadrant la fente de son sexe et l’anus qui s’ouvre et se ferme comme l’objectif d’un appareil-photo.

En bas, elle hésite encore. Les jambes de Marquis entrent dans le champ, puis son bras. Il saisit sa magnifique chevelure à pleine main et la tire derrière lui. Elle le suit, la nuque distendue, grimaçante.

Caméra subjective. Graviers. Bruits de pas. Pivoines. Les chaussures blanches de Luce entrent dans le champ, couvertes de poussière. Marquis l’a fait se relever puis, tout aussitôt, la fait se pencher presque à terre.

Cassée, le cul haut levé, elle court à ses côtés.

Gros plan sur ses seins qui ballottent.

Son regard affolé. Tout va trop vite pour elle.

« Combien de fois faut-il te dire de ne pas regarder la camera ! »

Punition immédiate, sur place. Luce, agenouillée sur les graviers, ses mains serrant ses chevilles. Son corps forme un pont, ses seins roulent sous la peau luisante. Marquis, penché sur elle, la corrige, durement, sans un mot. La lanière claque sur le pubis, le ventre, les mamelons. Elle serre les lèvres, ne dit pas un mot mais se tord de douleur.

Vingt coups. Vingt fines zébrures.

Cut Plan large. Le chemin ; la placette ombrée par les saules. Au centre, la monture.

Plan serré sur les yeux de Luce. Elle n’a pas encore compris à quoi servait cette curieuse construction. Puis son expression change. L’horreur, la répulsion envahissent ses traits.

Voix off de G : « La première fois qu’une dominatrice est venue vers elle avec un gode de ceinture, ça lui a fait la même impression. J’ai cru qu’elle allait s’effondrer. »

Marquis : « Mais elle s’est laissée prendre, n’est ce pas ? »

Simon : « À fond. Du premier coup. »

Cut. Puis plan général de la monture. Luce est au centre, ses poignets et ses chevilles engagés dans de puissants colliers de cuir munis d’un anneau en acier forgé. Ces anneaux sont reliés par des manilles aux crochets disposés tout autour du cercle d’acier intérieur. Les pieds de Luce reposent sur la partie inférieure du cercle, ses bras et son torse s’étirent au maximum. Ses gros seins sont comme rentrés, écrasés sur la cage thoracique. Le ventre creusé bat, comme si le cœur était descendu.

Suspendue à vingt centimètres du sol, elle ouvre une bouche immense et fixe la caméra avec désespoir.

Marquis entre dans le champ et déboîte le taquet d’arrêt au moyen de la coulisse que l’on voit sur le montant vertical, à droite.

Le cercle le plus large bascule vers l’avant, entraînant avec un léger retard le cercle intérieur et la jeune femme écartelée en son centre. Les deux montures s’emboîtent l’une dans l’autre parallèlement au sol et s’immobilisent.

La femme de G. se retrouve face vers le ciment, tout son dos, ses reins, ses cuisses tendus et frémissants sous l’effort.

La caméra tourne autour de l’installation à quelque distance et se fige dans l’axe du corps féminin. Le sexe et le pli fessier, distendus, offrent leurs reliefs cachés avec une précision totale. Cette porcelaine a des profondeurs de soie qui palpitent. Exhibés mieux encore qu’ils ne le seraient chez un gynécologue, les organes fragiles se révulsent sous le traitement qui leur est infligé.

Les seins pendent, gonflés comme des pis. La jeune femme implore ses tourmenteurs mais on n’entend rien : le son est coupé.

Les dix minutes qui suivent sont muettes.

Elle est d’abord battue sur le dos, les reins, les fesses. Son bourreau se sert pour cela d’une cravache tressée. La fille doit hurler, sa bouche est grande ouverte, elle bave.

Puis le cercle sur lequel elle est fixée pivote sur lui-même, sur un plan perpendiculaire à celui qu’il occupait précédemment. De telle sorte qu’elle est alors pendue d’un seul côté, faisant un angle de quarante-cinq degrés avec le sol, et qu’elle offre des parties de son corps qui, pour être ni de face ni de derrière, sont rarement profanées.

L’arrière de la cuisse droite. Son flanc, sous le bras distendu. L’intérieur de sa cuisse gauche, les creux poplités. Le côté d’un sein.

Elle a beau se cramponner avec sa main gauche au cercle d’acier pour soulager la tension de son corps, l’épreuve est presque inhumaine. Tandis qu’elle reçoit dix coups de garcette, ses cheveux noirs volent en tous sens, dans un fin brouillard de sueur.

Marquis vise surtout la cage thoracique, là où elle est cachée par la masse des seins. Il frappe par en-dessous, cherchant à écraser les mamelons. Il cingle les fesses durcies par la contraction de tous ses muscles.

La monture intérieure effectue un demi-tour complet sur ses axes horizontaux et la suppliciée se retrouve face au ciel, toujours en biais. La tension et la douleur de ses fibres étirées se déplacent de droite à gauche. Son cœur bat sous l’afflux du sang et le visage exsangue l’instant d’avant se colore violemment

Marquis. de dos, la travaille avec soin. On devine qu’elle se débat aux soubresauts de ses mains et de ses pieds. Bientôt, les doigts de sa main gauche se contentent de serrer l’arceau, si fort qu’ils paraissent soudés au métal.

Plan fixe. La jeune femme est de nouveau debout, les deux montures sont emboîtées dans un plan vertical entre les poteaux carrés. Le corps martyrisé, marbré de coups, a changé : les masses musculaires des épaules, des bras et des reins, durement sollicitées, forment des nœuds. Les hanches, les fesses, tout le bas du corps, ayant renoncé à prendre appui sur l’anneau inférieur, pendent comme des sacs.

La chair grêlée d’impacts est bleue. Les pointes des seins ont doublé de volume. Les grandes lèvres du sexe ressemblent à des quartiers d’orange.

On doit poser une question à la captive parce qu’elle hoche lentement la tête de haut en bas.

« Oui. Continuez. »

Plan rapide sur son regard fixe, perdu dans des abîmes de macération. Le bleu foncé de l’iris est devenu presque noir. Un nerf bat sur sa tempe.

Zoom arrière. On découvre Marquis derrière elle. Il la masturbe avec force. Il triture les grandes lèvres entre ses doigts puissamment spatulés, écrase le clitoris sous son pouce en le faisant tourner sur sa base.

La jeune femme ondule malgré elle. Sourcils froncés, se mordant la lèvre inférieure, elle cherche son plaisir.

Il rit : « Elle aime ça, la garce ! »

Il la sonde à grands gestes du poignet. Luce râle, les yeux blancs. Marquis s’essuie ses doigts sur le pubis rasé : « Passez-moi le tuyau d’arrosage, voulez-vous ? »

Travelling champêtre : le jardin, l’arrière du pavillon. En bruit de fond, la circulation automobile. De oiseaux qui s’égosillent.

Plan large. Luce sur le banc de torture. On lui a rassemblé les poignets, écarté encore davantage les jambes.

Voix off, loin : « Nous continuons ? »

Elle hoche la tête, plusieurs fois.

Un puissant jet d’eau la frappe de plein fouet. L’eau rejaillit en bouillons blancs, mousse, ruisselle, malaxe le beau corps abandonné. La bouche ouverte, elle cherche de l’air tandis que la lance parcourt son buste aux bouts raidis par le froid, son ventre musculeux, son sexe qu’elle tente de dérober à la morsure du jet...

Son : chuintement de l’eau, choc mat sur la peau, cris étouffés de la jeune femme. Ses cheveux noirs collés sur son front ressemblent à des serpents. Elle tire sur ses liens.

Zoom arrière. Marquis a débrayé l’axe vertical de la monture. Sous la force du jet, le corps de la prisonnière tourne sur lui-même, de plus en plus vite.

Arrêt sur l’image. La prisonnière ruisselante, le regard noyé sous l’encre de sa chevelure. Lèvres décolorées. D’une étrange et sinistre beauté.

Image : Marquis, campé sur ses bottes de cheval, souriant.

« Réchauffons-la. »

Il bascule la jeune femme tête en bas. Tourne la monture pour la montrer de face. Son vagin ouvert dans l’ivoire brillant du pubis. La fourche inversée de la fente. Les outres pendantes de la poitrine.

Et, tout en bas, le visage convulsé, la fine mâchoire ouverte, sans un cri.

Un bouquet tourbillonnant s’abat sur le ventre de la jeune femme, s’écrase, froisse ses feuilles et ses crocs.

Ce sont des orties, fraîchement cueillies au fond du jardin. Marquis ramène le bras, vise les cuisses à mi-hauteur.

Elles criblent la peau délicate de cloques pâles. Encore et encore. On écrase les incendies sous des balais de ramures, Marquis allume une tornade avec des gestes semblables, furieux, méthodiques.

Au début, Luce frémit à peine, mais la douleur se fraye peu à peu un chemin le long de ses nerfs ankylosés. Elle finit par émerger, explose.

Le corps de la jeune femme est secoué de spasmes. Marquis a engagé ses doigts dans le pertuis du sexe féminin et masse les tendres rideaux de chair.

Le clitoris, comme une fraise, roule entre ses doigts. De l’autre main, il la bat. Les fibules végétales balayent le ventre fendu, les seins distendus. Elles frappent encore et encore.

Luce jouit, encore et encore.

Note manuscrite signée de l’initiale G, agrafée :

À ce stade de mon récit, Argus, je vous dois une explication. Le désir de soumission de ma femme, son effarante résistance, ce long chemin pervers qu’elle accepta de suivre, ont une histoire. C’est l’histoire de Luce. Et c’est l’histoire de son père.

L’opération Blandine n’est qu’un misérable appendice dans cette existence vouée aux dieux sombres du plaisir et de la souffrance. Certes, elle a été plus loin cette fois-ci qu’elle n’a jamais été, mais elle y serait allée, de toutes manières. Elle se serait enfoncée dans ces contrées extrêmes, il faut savoir cela.

Elle ira sans doute, d’ailleurs, mais sans moi. Elle ira tôt ou tard se faire défoncer dans des bordels ou se faire déchirer par des brutes de hasard. Si le sort veut qu’elle rencontre un compagnon dans ces milieux-là, elle est perdue.

Le sado-masochisme est un jeu, mais c’est un jeu avec la mort, Argus. Toutes ces années-là, quand je la la poussais dans des chambres noires, des bureaux murés, des caves aveugles, c’est vers son tombeau que je la menais. Je ne faisais que l’accompagner dans sa poursuite désespérée de la jouissance qu’on lui dispensait, à la cravache, à la bougie, avec des fers et du cuir. Elle approchait sa mort au plus près, et quel plaisir est supérieur à celui-là ? Demandez à ceux qui risquent leur vie, Argus. Mourir pour renaître, remonter au jour, en pleine lumière, après l’obscurité poisseuse des abîmes. Cette jeune femme traque son destin, et nous n’y pouvons rien. Nous ne pouvons que l’accompagner, de loin, la voir se tordre dans ses chaînes, entendre ses cris, être heureux pour elle du bonheur qu’elle y trouve.

J’aime ma femme, Argus. Je ne voulais que son bien. Je ne jouais pas, moi. Je suis trop simple, trop vivant, du côté de l’ordre, de la loi. Et la loi protège la vie.

Mon erreur, c’est d’en avoir fait l’instrument de nos minables manœuvres politico-commerciales. Aujourd’hui, je l’ai perdue. Tout ce que j’ai perdu par ailleurs m’est indifférent, croyez-le bien. C’est pourquoi je puis vous donner toutes les clés de cette malheureuse affaire.

Luce est née en France, de parents nés du bon côté, celui de l’argent. Sa mère, fille de vieille noblesse, avait une dot considérable. Son père, aujourd’hui à la retraite, était au Quai d’Orsay. Nommé en Birmanie en 1962 avec le grade d’attaché, il décrocha son premier poste d’ambassadeur deux ans plus tard dans un pays voisin. Début 1964, son épouse accouchait en France et six mois plus tard, elle reprenait le bateau pour l’Asie avec le bébé dans un couffin.

Luce a grandi là-bas, dans le climat lourd et chaud qui règne sur ces immenses forêts ruisselantes d’humidité, au bord de fleuves argileux aux liquides épais, dans la fragrance des charognes. Elle a mûri dans la fumée des encens, le parfum du jasmin, des tubéreuses et des excréments humains. Au plus près de la chair, et donc de la corruption.

À onze ans, elle était réglée. Une petite femme, au corps poli comme une dragée. Sa beauté stupéfiante émerveillait les visiteurs. Études dans une école privée pour jeunes filles de bonnes familles — celles des coopérants, et quelques Asiatiques, pour faire couleur locale. À côté, séparé par un mur de bambous, un collège religieux pour garçons. Rencontres fugaces, rires nerveux, caresses. La chaleur des tropiques torture les corps. Elle est violée à seize ans, par trois moinillons à qui elle prêtait sa langue, et le soir même dénoncée par un religieux. Le père demande sa mutation. Il l’a, ils rentrent.

Trois mois après leur retour à Paris, la mère de Luce est renversée par un chauffard, avenue Matignon, et elle meurt. La fille et le père se retrouvent seuls dans le grand appartement de l’avenue de la Bourdonnais.

L’enfer s’ouvre sous les pieds de Luce.

Nous commencions à peine à nous fréquenter quand elle m’écrivit un jour pour tout me raconter.

Annexe 03-006

Copie lettre du 12/03/86 — Signée : Luce — Destinataire : G. Trois pages 21x29,7. Encre bleue.

Mon chéri, tu dois savoir cela. Je n’ai personne à qui le dire. Peut-être me fuiras-tu après ces révélations ; je ne t’en voudrais pas. Ce que je sais des hommes n’a laissé aucune de mes illusions intactes. Toi qui es si droit, si volontaire, peut-être ne supporteras-tu pas la vérité. Mais je te la dois.

La jeune fille que tu courtises est vierge mais elle n’est pas pure. Elle en sait plus à vingt ans que bien des femmes à quarante. Si j’ai gardé mon hymen intact pour l’homme que j’aimerai, ma bouche, ma peau, et l’ouverture la plus honteuse de mon corps servent depuis des années aux folies d’un homme qui m’aime trop.

Pardonne-moi ces mots odieux, ces détails cruels, les précisions qui vont suivre : depuis que j’ai seize ans, mon père me châtie impitoyablement, avec dés raffinements que son imagination malade invente chaque fois plus durs, plus dégradants. Il n’y a que depuis peu — depuis que je suis en Faculté et que je rentre moins souvent — que ses exigences s’atténuent. Sans doute restent-elles toujours aussi fortes. Mais j’y réponds de moins en moins, trouvant dans les études la fréquentation de mes camarades et notre relation si tendre, la force de distendre ces liens pervers.

Faut-il en parler au passé ? Tout cela vit en moi. J’y pense tous les jours. Mon esprit cède à cette fièvre maligne qui me fait revivre jour après jour les caresses et les humiliations de la veille. Je ne lui ai pas cédé depuis trois semaines, mais il y a trois semaines encore, il m’enfonçait dans la bouche cet appendice qui m’a tiré du néant. Je suçais cette chair qui était aussi la mienne, je la suçais et la léchais avec ferveur pendant qu’il me tannait le dos avec une badine.

Quand je dis qu’il me châtie, mon amour, je veux dire par là qu’il n’use de moi que nue, dans les poses les plus humiliantes, et qu’après m’avoir punie, il lui arrive de me posséder au plus étroit. Jamais il ne profane la voie naturelle, mais il s’enfonce entre mes lèvres ou entre mes fesses comme si c’étaient là les seuls chemins permis.

Mon chéri, que vas-tu penser de moi maintenant ? Cela se produit depuis huit ans, une ou deux fois par semaine, dans l’appartement que nous occupons toujours avenue de la Bourdonnais et qui, par son immensité et l’épaisseur de ses murs, permet à l’auteur de mes jours d’abuser de son œuvre.

Mais maintenant que je t’ai dit le plus pénible, je me dois d’aller jusqu’au bout de mes confidences. La jeune fille si sage qui te rend tes baisers avec transport mais se refuse encore à te céder s’est, pendant des années, mise en petite culotte sur le palier chaque fois qu’elle rentrait du lycée. Elle a attendu, les mains jointes, qu’on lui donne la permission d’entrer. Père avait institué cette règle dès le premier jour. J’attendais parfois une heure, priant pour qu’un locataire ne passe par l’escalier. Quand j’ai eu dix-huit ans, j’ai dû ôter aussi ma culotte.

C’est la même jeune fille qui devait se jeter à ses pieds et lui demander pardon dès qu’elle avait reçu la permission de pousser la porte. Mon père était à l’ordinaire dans son fauteuil de travail et semblait ne pas me voir. Je devais prendre alors une position de pénitence, qui a varié avec les années, mais qui, pour l’essentiel, avait pour but de lui permettre de voir ce que ma pudeur m’autorisait à peine à regarder. Imagines-tu ma torture, mon chéri, ainsi prosternée devant l’homme sévère, lui offrant la rotondité innocente de mes fesses ou le fruit encore glabre de mon ventre ? Il ne consentait à les effleurer du pied qu’après un long moment. J’avoue avoir toujours reçu la poussée indiscrète de sa main ou de ses orteils avec un veule soulagement : il me fouillait, donc il me pardonnait.« Pour aujourd’hui, » précisait-il, les yeux pleins de larmes.

Mon père est devenu fou de désespoir le jour où l’on a ramené le corps inanimé de ma mère à la maison. Elle est morte dans ses bras. Il l’aimait profondément, réellement. Rien ne serait arrivé si là-bas, à B., je ne m’étais laissé entraîner à des jeux sexuels avec les apprentis moines du monastère d’à-côté. Et si ceux-ci, perdant le contrôle de leurs forces — elles étaient surabondantes — n’avaient abusé des miennes.

Ils m’avaient pénétrée à tour de rôle, mais le voile qui fermait mon intimité était si élastique — à moins qu’il ne fût encore qu’une ébauche — que cela serait passé inaperçu si ces petits crétins ne s’étaient avisés de le confier en confession à leur abbé. Celui-ci fréquentait l’ambassade. Passant outre à ses scrupules, il trahit le secret de la confession.

Mes parents réagirent avec un rigorisme qu’ils devaient sans doute à leur éducation — catholique fervents tous les deux, ma sensualité ouverte, provocante, ne pouvait que les révolter. Le soir, ils me firent appeler par un domestique de la maison — un gros poussah de trente ans, obèse et grimaçant, qui leur servait de portier et de commissionnaire.

Je dus tout avouer. Ils m’écoutèrent, effarés. Le serviteur, qui ne comprenait que quelques mots de français, attendait dans l’ombre. J’étais en chemise de nuit. Un orage menaçait son lourd tapis de nuages pesant sur la résidence comme un couvercle.

– Et maintenant ? murmura mon père ; accablé.

Son désarroi était si fort que ma mère n’hésita pas. Si, au profond de son cœur, elle m’excusait, elle devait se montrer solidaire de son époux. Je devais être punie, de la façon la plus rigoureuse.

C’est là que tout a dérapé. L’ont-ils fait exprès, motivés par une perversité dont ils ignoraient jusqu’à l’existence ? Ont-ils voulu m’humilier, ont-ils été dépassés par les événements ? Je ne l’ai jamais demandé à Père. Et jamais je ne le demanderai. Je sais trop aujourd’hui qu’il n’y a pas de réponse simple à cette question.

Ils m’ont fait fouetter par le boy, comme c’est l’usage là-bas.

Je me souviens de la lampe tempête posée sur la table, de son halo tremblant où des papillons gros comme le doigt dansaient leurs derniers moments. Je me souviens de l’odeur du gros homme quand il s’est penché sur moi et a ôté ma chemise.

Dessous, je n’avais rien. Ils n’avaient pas pensé à ça. J’ai senti un flottement. Le serviteur me dévorait des yeux.

D’une voix dure, ma mère a ordonné que je me penche sur la table, mes jeunes seins dans le vide, mes hanches d’enfant tendues à la lumière.

J’avais légèrement fléchi les jambes. Placés comme ils l’étaient, ils voyaient bien que ma vulve innocente bâillait un peu.

Ils ont bien dû sentir mon trouble, mais ils avaient à faire avec le leur : la situation risquait de leur échapper. Il y a eu quelques secondes de silence. Ils se consultaient du regard. Mon père, très rouge, se rongeait les lèvres.

Ma mère a tendu à l’indigène un chasse-mouche de raphia tressé.

« Vingt coups. »

Il avait compris où ils voulaient que je sois frappée, sans qu’ils l’aient dit La première cinglade entre mes cuisses d’adolescente m’a arraché une longue plainte.

À la deuxième, il a atteint mon sexe, et à cette brûlure-là en a succédé immédiatement une autre, délicieuse, torturante. Liquide.

Mes seins se sont dressés. J’ai tendu mes reins en offrande.

Mes parents me tenaient par les mains, pendant que l’homme frappait.

À la fin, il me tenait les fesses ouvertes avec sa main gauche et me frappait sur la vulve et l’anus avec la main droite. Je sentais contre ma hanche sa longue protubérance dure.

Vingt coups. J’étais une enfant. Les adultes sont des porcs.

Après vingt coups, j’ai pu me relever. Ont-ils vu mes cuisses ruisselantes de la rosée du plaisir ? Je croyais avoir uriné sous moi, mais une fois revenue dans ma chambre, j’ai constaté qu’il n’en était rien.

Mon cœur battait encore la chamade. Il m’avait échappé de longues minutes tandis que des spasmes me parcouraient en tous sens comme des éclairs d’orage. Quand il s’est calmé, je l’ai fait redémarrer, oui, comme un moteur. Je l’ai fait ronfler, hurler, avec l’accélérateur minuscule caché entre mes cuisses.

Trois nuits plus tard, ma mère me surprenait dans ma chambre avec le boy. Dans la même position. Nue. Trempée, la tête renversée et aspirant l’air torréfié de la nuit pendant qu’il me fouettait la vulve avec le chasse-mouche. Je lui avais promis de le sucer et de boire tout le jus qui sortirait de son pika... Il avait accédé à mes désirs avec cette simplicité naïve qu’ont les gens de là-bas devant le plaisir

Nous fuîmes donc. Le châtiment nous attendait à Paris.

Ma mère enterrée, mon père me ramena chez nous. Il n’avait pas ouvert la bouche depuis trois jours. Me croiras-tu si je te dis que je savais ce qui m’attendait ? Que je me suis conformée en tous points au scénario non-écrit, mais inévitable, qui présidait à mes fantasmes depuis de longs mois ?

Quand je suis entrée dans son bureau, mon père était debout, très pâle, presque exsangue dans ses habits de deuil.

J’ai dit que c’était de ma faute, et il n’a pas dit non.

Il aurait pu me sauver à ce moment-là, mais son chagrin s’était mué en folie. J’ai simplement ôté ma jupe et ma culotte. Je n’ai gardé que mon chemisier et le gilet noir à perles grises que j’ai encore. J’aurais bien aimé être toute nue, mais je n’ai pas osé.

J’ai empoigné les montants de son fauteuil Nous pleurions tous les deux pendant qu’il me fouettait.

Voilà l’histoire, mon amour. La vraie histoire de ta fiancée. Ce qui m’a été le plus difficile à dire, ce n’est pas l’inceste dont je suis la victime depuis huit ans, mais le plaisir que je prenais et que je prends encore à nos étranges rituels. Je suis la victime d’un double crime : le premier, c’est que mon père use de moi comme il usait sans doute de ma mère. Le second, c’est que je ne saurais plus me passer de cette manière de parvenir au plaisir.

Sache-le. Si je me donne à toi, donne-moi ce dont j’ai besoin Et si tu consens à reconduire le pacte qui me lie à mon père, je serai la meilleure des compagnes.

Ne me juge pas.

Si tu me juges, quitte-moi, dès demain.

Annexes 01-023-024-025.

Copie de bail d’un studio de la rue Greneta.

Ouverture de ligne téléphonique : Abonnement EDF-GDF.

Retraits liquides pour 75.000 F. en date du 11/09/97, imputation AFR. Malg. 120-4AF. G

Le Prince débarquait à Genève le 10 septembre. Il avait rendez-vous à l’Élysée le 13 au matin. On lui avait prévu un grand déjeuner au Quai d’Orsay avec les industriels, le chef d’état-major et les cercles diplomatiques concernés, mais nous étions prêts à parier qu’il se décommanderait la veille.

On savait qu’on avait perdu le marché. Les hommes d’affaires Américains avaient investi les meilleurs hôtels du petit royaume et notre ambassadeur, qui avait demandé à être reçu, lanternait depuis des semaines. Un de nos émissaires avait pris langue pour augmenter le pourcentage de la commission, mais il avait été gracieusement éconduit.

C’était net et clair.

Entre le 10 et le 13 septembre, il fallait donc renverser la situation. Nous étions le 31 août. J’avais dix jours pour dresser la « silhouette » de Luce, lui faire faire de nouveaux papiers, trouver un studio. Ensuite, on la lancerait dans les pattes du Prince.

C’était court, mais pas impossible. La difficulté fut de le faire dans votre dos, Argus.

Je disposais bien d’une délégation me permettant de me procurer une carte d’identité bidon, un extrait de naissance falsifié et même un passeport auprès des services spécialisés du Ministère de l’Intérieur, mais j’aurais eu à donner une justification et il m’aurait fallu votre signature. Or Luce n’était ni un agent secret, ni un agent des douanes infiltré dans un réseau de trafiquants, c’était ma femme et je voulais la faire passer pour une pute spécialisée dans les mecs tordus.

Tout le monde devait y croire, à commencer par vous.

Depuis dix ans que je fais ce métier, ç’aurait bien été le diable si je n’avais pas eu en poche quelque faussaire qui me devait sa tranquillité. J’ai donc appelé à Montreuil, un infographiste-imprimeur que j’avais tiré d’affaire quelques années plus tôt et, en deux jours, j’avais le nécessaire. Carte d’identité, permis de conduire, carte de sécurité sociale, carte d’électrice au nom de Blandine Zuccarelli, 30 ans, esthéticienne. Seule la photo était vraie.

Luce s’est coulée dans les habits de la pute avec volupté, le mot n’est pas trop fort. Pour elle, il s’agissait ni plus ni moins de se déguiser. Elle ne savait évidemment pas qu’elle était au centre d’une manipulation politique : moins elle en saurait, mieux elle serait protégée. Elle s’étonna bien des moyens mis en œuvre pour une simple rencontre, mais je prétendis que son « client » était probablement filé par nos services de renseignements et par ses propres services de protection rapprochée ; une fausse piste valait mieux que pas de piste du tout.

Je pensais qu’une fois sortie de l’hôpital, dûment rétribuée et indemnisée, Blandine Zuccharelli n’aurait rien de plus pressé que de disparaître de la circulation. On dénoncerait le bail, les abonnements de gaz et d’électricité, et plus personne ne parlerait plus d’elle. Si on me demandait de la recontacter, je n’aurais qu’à à prétendre qu’elle s’était envolée. Dans ce métier, c’était chose coulante.

À ce stade du projet, Argus, vous étiez devenu ma cible. Plus encore que le malheureux Prince, ou les Américains. Pour les tromper eux, il me fallait vous tromper, vous. Il fallait que vous soyez convaincu que je manipulais une professionnelle. Vous ne m’auriez jamais laissé faire si vous aviez appris qu’il s’agissait de mon épouse.

Le studio où elle était censée vivre, nous l’avons trouvé en un après-midi. La première agence immobilière venue a fait l’affaire et Luce a signé d’une écriture contrefaite un contrat de location d’un an pour un studio de 40 m² me Greneta. Elle a fourni des justificatifs de revenus tout aussi bidons que sa carte d’identité — Milou lui avait inventé un salon d’esthétique dans le 9ème arrondissement — c’est passé comme une lettre à la poste.

En sortant, on a été faire brancher le téléphone, et faire mettre l’eau et le gaz.

On a tout acheté à la Samaritaine : batterie de cuisine, draps, fauteuils, serviettes... Ensuite, je l’ai emmenée dans une boutique spécialisée en lingerie sexy et elle s’est offert aux frais de la maison une garde-robe complète de pute sado-maso.

L’argent, je l’ai pris sur mes fonds secrets. Après tout, il allait servir à coincer le Prince, pour le plus grand bonheur des industries françaises.

J’ai signé le bordereau de retrait et j’ai mis en face de MOTIF : subvention du journal de l’opposition Malgache.

B’en voyons !

En trois jours, c’était fait. Elle avait son faux nom sur une vraie boîte à lettres, des prospectus sur le tapis, de l’épicerie dans ses placards et des produits de beauté sur la tablette de la salle de bains. J’ai glissé dans ses tiroirs quelques photos suggestives, de celles qu’elle aurait pu laisser chez ses fidèles clients, et j’ai même fait composer des cartes de visite à son nom — Blandine — avec un petit dessin porno que j’ai repiqué dans un bouquin et son numéro de téléphone, comme on en trouve dans les cabines téléphoniques de Londres.

Le 4 septembre, nous avons eu une nouvelle réunion dans votre bureau. Il y avait là un représentant du ministère de la Défense, un type du SDECE, et deux envoyés du cabinet du Premier ministre. Personne, à aucun moment, n’a prononcé le mot de chantage.

Les deux politiques ont simplement formulé le vœu que l’on — je cite : — « mette notre interlocuteur en face de ses responsabilités. » Puis ils se sont levés et sont partis.

On est restés à quatre. Il faisait une chaleur de four et vous vous êtes levé pour ouvrir la fenêtre. Notre correspondant au SDECE s’est penché et m’a demandé à voix basse où en était l’Opération Blandine.

– Nous sommes prêts, ai-je confirmé.

– On joue gros, a-t-il souligné. Vous êtes sûr que la DST ne se doute de rien ?

J’étais un peu à cran. J’ai balancé :

– Ils ne savent rien. Je ne suis même pas sûr que Matignon soit informé. Nous avons leur feu vert, mais il nous a été donné par quelqu’un qui a des liens très forts avec le lobby militaro-industriel.

– Vous voulez dire que le Premier ministre n’est pas au courant ? a lâché l’homme de la piscine avec effarement.

J’étais coincé.

C’est alors que vous avez été grand, Argus. Après tout, vous êtes le chef. Il fallait bien quelqu’un pour endosser la responsabilité de l’opération. Vous vous êtes retourné et vous avez lancé :

– Matignon ne veut rien savoir, mais il veut qu’on le fasse. Il est trop tard pour reculer. On fonce.

Pour cet acte de courage, Argus, je vous dois toute la vérité aujourd’hui : La vérité sur Blandine, et sur notre couple.

J’ai épousé Luce en Mai 86, deux mois après avoir reçu sa lettre. Je venais de décrocher mon diplôme de droit et j’entrais dans la police. On m’avait affecté à Lyon, à partir de septembre.

Luce avait décroché son diplôme de fin d’études en Histoire contemporaine et cherchait du travail. À Lyon, ce serait plus facile. Nous avions quelques mois pour nous découvrir et nous aimer, et jusqu’en septembre, mes parents m’offraient la location d’une petite maison dans les hauts de Versailles.

Je vis son père pour la première fois un après-midi d’avril, avenue de la Bourdonnais.

J’attendais un fringuant sexagénaire, tiré à quatre épingles, avec sur le visage toute la morgue de ceux qui président aux destinées du monde, et j’avoue que je n’étais pas à l’aise en sonnant à la porte de leur appartement. Moi, un petit flic, je venais demander la main d’une fille d’ambassadeur.

Mais j’avais un atout, et il le savait.

J’avais demandé à Luce de ne pas être là.

L’homme qui m’ouvrit avait pris dix ans en trois jours. Sa fille adorée lui échappait, son objet sexuel aussi. Il portait beau, certes, avec son veston d’intérieur en velours damassé et ses pantalons de smoking, mais son visage trahissait l’émotion profonde qui l’habitait. Il s’était coupé en se rasant et sa cravate n’était pas très bien nouée.

Il m’a fait traverser du pièces surchauffées et, une fois dans son bureau, il a semblé retrouver son assurance. Je regardais les tableaux et mes souvenirs de ses différents postes pendant qu’il me tenait un discours de père « douloureusement surpris par la soudaineté de la décision de sa petite fille ». Quand j’en ai eu assez, je l’ai grossièrement interrompu en lui demandant si c’était dans cette pièce qu’il lui faisait montrer son sexe.

Je montrais le tapis, devant son fauteuil pivotant.

Il a eu un sursaut de tout le corps et a balbutié :

– Je vous demande pardon ?

– C’est à elle qu’il faut demander pardon, monsieur, ai-je assené. Épargnez-moi le cinéma du père responsable. Vous êtes une ordure et je pourrais vous faire coffrer. Plus jamais vous n’abuserez de Luce, à partir de cette seconde.

Ce n’était pas un langage diplomatique, mais il a bien encaissé le coup. Il a plaidé sa cause, fort bien je le reconnais. Longuement, précisément, sans rien omettre. Son effroi quand il avait découvert que sa fille était une petite femelle dévorée de sensualité. Le trouble qui les avait envahis tous deux après le malheureux épisode de la punition. Et la peur que cela s’ébruite, qu’un scandale ne mette fin prématurément à sa carrière.

Puis son chagrin après la disparition de sa femme. La tentation qui était venue doucement, comme un fiel. Il en parlait bien. Ses pathétiques confidences de vieillard dans la pénombre moite du bureau annamite sonnaient juste.

Au-dessus de son bureau, je voyais un immense tableau de sa femme, en pied. Une belle brune, coiffée 1950, qui ressemblait à Luce, avec les mêmes yeux clairs. Ainsi, chaque fois que l’adolescente s’était soumise à ses caprices pervers, chaque fois qu’elle avait dû le prendre dans sa bouche ou lui montrer une des ouvertures de son corps, cela s’était passé sous le regard immobile, attentif, de sa mère. le me suis demandé pourquoi ils avaient fait cette enfant.

À la fin, je me suis levé. Je voyais Luce agenouillée dans le fauteuil, pendant qu’il introduisait entre ses fesses soyeuses sa queue de vieux bouc. Je la voyais accroupie avec ses socquettes, léchant ce même membre avec application, ou bien jappant comme une petite chienne sous les coups de martinet. Elle était devenue ma maîtresse la veille. Je lui avais fait ce que l’ambassadeur lui faisait depuis six ans. Je le lui avais fait avec mes forces de jeune homme, ma rage et ma déception, et le spectacle de sa jouissance m’avait pétrifié. Si elle ne me l’avait pas écrit en toutes lettres, j’aurais deviné alors, tant son exigence était profonde, essentielle, le rôle que je devais tenir.

Et je suis parti. Les bans ont été publiés la semaine suivante. Nous nous sommes mariés à l’église, une très belle cérémonie. Mes parents étaient heureux. L’ambassadeur, tantôt très pâle et tantôt très rouge, vacillait près du buffet. Son émotion était touchante.

En partant, je lui ai marché sur les pieds.

Notre nuit de noces a été un brasier. J’ai pris et repris Luce jusqu’au matin, m’acharnant à lui arracher un cri, un soupir. Mais rien.

J’étais condamné à l’extrême, Argus. Non pas à satisfaire ma femme et trouver avec elle les chemins d’une harmonie telle qu’on préconise dans les manuels, mais à débrouiller pour elle les sentiers d’une sexualité tordue.

Les premiers temps, je m’y suis refusé. J’ai cru pouvoir la « guérir ». Je me suis battu.

Je passe sur le chemin de croix de nos premiers mois de mariage, Argus, et mes efforts pour la ramener vers la normalité. J’étais amoureux-fou et fou de jalousie. Chaque soir, je possédais ma femme avec ardeur, mais ma fougue et ma tendresse ne suffisaient pas : elle n’avait pas de plaisir. N’allez pourtant pas croire que nous étions malheureux : elle m’aimait et je l’aimais. Nous cherchions honnêtement, profondément, un accord intime. Dans notre petite maison de Versailles, il y avait une cave où trônait un établi. Très vite, j’en vins à l’attacher dessus, et ce fut mieux. Ça pouvait encore passer pour un jeu. Il m’arrivait de prendre un paquet de cordes qui traînait là, et je lui en assenais quelques coups : cela suffisait d’ordinaire à la rendre liquide. Mais je savais bien qu’elle attendait mieux, et plus.

Alors, je l’ai emmenée en forêt Au plus profond d’un hallier, je la faisais se déshabiller et je lui passais un collier de chien. Nous nous promenions ainsi, une bonne heure, et je la faisais pisser devant moi ou se rouler dans les fougères et l’humus. Sur sa demande, je l’attachais aussi, assez haut pour qu’elle ne puisse plus bouger, et je la battais avec une branche de sorbier.

Comment dire ces choses ? J’étais partagé entre la répugnance et une délectation perverse. Elle était si belle, voyez-vous, que je ne pouvais me résoudre à la profaner tout à fait

Un jour, on nous surprit. La forêt de Saint-Germain est pleine de maniaques de tous poils, et celui-là nous avait sans doute repérés. Il surgit alors que je faisais boire ma femme dans une ornière. Elle avait les fesses levées, les seins moulés par l’argile grasse, et j’avais poussé ma botte entre ses fesses quand je l’entendis, trop tard.

C’était un homme assez vieux, ventripotent, vêtu d’un imperméable de l’armée et d’un chapeau de feutre. J’hésitai sur la conduite à tenir quand Luce se proposa d’elle-même à sa concupiscence. J’avoue avoir éprouvé un authentique trouble ce jour-là, à la voir sucer ce passant L’homme satisfait me demanda alors de prendre Luce, et je le fis, par-derrière, comme font les chiens. Je savais que je venais de franchir un autre pas vers la vérité cachée de notre couple.

Nous étions en vacances en Allemagne, quand elle suivit un jeune homme remarqué dans la salle de restaurant. Un géant, une brute haltérophile, qui n’avait cessé de la fixer des yeux pendant tout le repas.

Je suppose que cela devait arriver. La salle de restaurant était au centre d’un vaste complexe de bungalows de goût bavarois, dans un parc de plusieurs hectares, et le temps de décrire l’inconnu à la réception en prétendant qu’il m’avait invité à boire un verre, une bonne demi-heure était passée. Je me hâtai sous les arbres, le cœur glacé.

Quand je poussai sa porte, je vis Luce dans la pénombre. Il lui avait enfoncé une lampe-torche allumée dans le vagin et l’avait suspendue au plafond, sa robe remontée sous le menton et serrée avec une cordelette.

Il était en train de la battre, avec une serviette mouillée, et l’injuriait, en allemand : « Swein ! Swein ! »

Le faisceau de la lampe-torche balayait le sol entre ses jambes :

Il s’interrompit à mon entrée. Luce me fixait sans mot dire. Puis le type reprit son manège, plus fort, frappant à la volée, accentuant ses coups. Luce se tordait, ses cheveux noirs volant en tous sens ; il lui empoigna la croupe à pleines mains et la pénétra alors par-derrière. Je sortis..

Elle lui avait dit qu’il pouvait faire tout ce qu’il il voulait. J’aurais été incapable de cela. le savais que ça recommencerait. Demain, dans un an, toujours. C’était son droit le plus absolu.

Je l’aimais. Je la rejoignis dans son enfer.

À la la rentrée, nous déménageâmes pour Lyon et c’est là-bas, loin de ma famille, de ma vie d’avant, que je trouvai le courage d’accéder à ses désirs. Je l’emmenai dans une boîte sur les bords de la Saône, et je la fis prendre sous mes yeux par trois types qui buvaient au bar.

Ce fut le début de la fin. Ou bien la fin de nos difficiles débuts, de cette période où j’avais cru la tirer de ses funestes fantasmes ? À Lyon, il ne nous fallut pas plus de quelques mois pour avoir nos entrées dans les clubs échangistes et les filières sado-maso.

Nous sortions presque tous les soirs. Nous buvions un verre et au bout d’un moment, ma femme se levait et suivait un inconnu. Je comptais jusqu’à à cent. Je me levais à mon tour, je n’avais qu’à suivre la rumeur, les cris : elle était là, jetée sur une table, les cuisses repliées sur la poitrine, et on l’enculait. Ce n’est qu’un peu plus tard qu’elle a accepté de donner son ventre. On la fessait un peu, ou on lui donnait le martinet, ça suffisait à la faire mouiller.

Elle téléphonait à son père de temps à autre. Je pense qu’au moins une fois, elle lui a envoyé une photo que j’avais faite d’elle, où on la voit à genoux devant un homme, avec un autre homme derrière elle. Elle poursuivait sa vengeance, ou bien était-ce une façon de ne pas couper les ponts avec lui ? Avec le temps, je croirais plutôt la deuxième hypothèse.

D’une certaine façon, nous apprîmes à être heureux. Notre entente sexuelle était maintenant complète : je lui faisais l’amour et elle se faisait massacrer par d’autres. Nous préparions ensemble ces virées épuisantes, et nous en revenions, elle repue comme une chatte, moi déchiré mais calme.

Elle tomba enceinte quand nous le décidâmes et nous eûmes notre premier garçon.

L’accouchement difficile, la fatigue post-natale, la reprise de son travail — elle était entrée dans une petite maison d’édition — nous ont donné un an de répit. Jeune inspecteur de police, je traquais les voleurs de bagnoles et les dealers dans les faubourgs de Lyon et jusqu’à Vienne. Ce n’est drôle qu’au cinéma ; dans la réalité, on a froid, on s’ennuie, on se gave de sandwiches et de bière en attendant pendant des heures qu’un petit truand sorte de chez lui.

Je préparais le concours de commissaire à l’École Supérieure de Police de Saint-Cyr-au-Mont-d’Or quand ma carrière prit un tour imprévu.

J’avais découvert les délices du minitel. Un soir de décembre, j’emmenai Luce chez un correspondant de hasard. Nous sonnâmes et quand la porte s’ouvrit, je sus qu’il était trop tard.

C’était un collège. Il préparait comme moi le concours de commissaire. Il y eut un moment de gêne intense, que Luce ne perçut pas : dans l’ascenseur, je lui avais mis un bâillon et un bandeau. sur les yeux, et elle attendait notre bon vouloir à genoux, le cul nu et les reins offerts.

Notre hôte se reprit en découvrant combien elle était belle. Sans plus s’occuper de moi, il la menotta au radiateur et l’encula. Je le regardais qui y allait de bon cœur et je savais déjà que tout le commissariat serait, au courant le lendemain. Luce gueulait.

Avant de nous laisser partir, il lui pissa dans la bouche.

Dans la voiture, je lui demandai si cela lui avait plu.

– Une belle brute avec un pois chiche dans la tête, dit-elle.

Je lui dis ce qui me chiffonnait

– Eh bien, conclut-elle tranquillement, rien ne nous retient à Lyon, n’est ce pas ? Demande ta mutation.

– Impossible. Trop tôt.

– Mon père est en fin de carrière mais on ne lui refusera pas une faveur.

Deux mois plus tard, je recevais mon avis de mutation à la Division de Surveillance Intérieure.

Deux ans après notre mariage, nous étions de retour à Paris.

Pièces jointes :

Relevé de carrière de G. Notes de ses supérieurs. Enquête de moralité.

Demande de mutation en date du 18/12/88. pour « motifs personnels ».

Copie de la lettre de l’ambassadeur, et de la réponse du Ministère de l’Intérieur.

Le temps filait. On est arrivés au 8 septembre. Votre question m’a pris par surprise :

– Êtes-vous bien sûr de la fille ?

Nous étions dans votre bureau et nous venions de passer en revue l’ensemble du dispositif Blandine, Quatre « sonnettes » : une sur la place des Peupliers, une dans l’école attenante et deux dans les immeubles jouxtant la maison de Marquis. Avec des téléphones portables. Une cellule de crise minimum : vous et moi, et nos deux correspondants du SDECE et de la Défense, dans votre bureau, avec une ligne ouverte et un scanner branché sur la fréquence des flics. Nous connaissions les heures de patrouilles des voitures de la Brigade territoriale du 14ème arrondissement Un journaliste qui ne nous refusait rien — nous l’alimentions régulièrement en tuyaux sensibles — serait dans la rue, avec son appareil.

Tout ça dans le dos de la DST. Quand ils auraient vent de l’affaire, il serait trop tard. On comptait sur le cabinet du premier ministre pour aplanir les choses.

J’avais résumé une dernière fois la suite des opérations : après s’être soumise dans la limite de ses forces aux caprices du Prince, Luce, alias Blandine, devrait s’échapper de la maison, sortir sur le trottoir, demander de l’aide. Notre guetteur serait le premier à la recueillir. Le photographe ferait un rouleau de la fille nue, en sang, encore entravée. Des clichés un peu bougés, sur le vif. Naturellement, il ne savait pas ce qu’il allait voir, mais on pouvait lui faire confiance pour ne pas la louper.

On comptait sur l’arrivée dans les cinq minutes d’un car de flics appelé par le guetteur numéro 2. Deux minutes plus tard, les pompiers, pour faire bon poids. Ça laissait à notre personnalité le temps de fuir par le jardin : Marquis l’aiderait sans doute a passer par-dessus le mur de l’école, et de là, son Excellence gagnerait l’avenue d’Italie.

Point délicat : Marquis. Ce pauvre Nestor terminerait sa nuit au poste, où l’un de nos hommes irait discrètement le faire élargir au petit matin. Luce disparaissant sans porter plainte, il ne risquait pas grand chose. Il n’avait aucun moyen de me retrouver, et il avait intérêt à tenir sa langue.

C’était un plan assez simple. Un bon petit scandale, étouffé dans l’œuf en échange d’une centaine de chars d’assaut, de vingt-cinq hélicoptères de combat et d’un système complet de défense sol-air : ça faisait cher le coup de cravache....

Portant Argus, vous êtes revenu à la chargé :

– Cette fille, on peut vraiment lui faire confiance ?

Il était dix heures du soir, nous étions tous fatigués et le Prince arrivait dans deux jours. Je vous ai répondu gentiment :

– Oui, monsieur. D’autant plus qu’elle ignore la manipulation. Je lui ai simplement demandé de fuir quand elle en aurait assez en faisant le maximum de bruit.

Le type de la Défense, un gros à l’air revêche, vous a appuyé :

– Vous avez déjà fait travailler cette Blandine

– Deux ou trois fois. Je vous assure qu’elle peut tout supporter.

– Vos... clients... ils ont été contents ?

– Ravis.

Il a fait la moue.

– Si ce type est un pervers dangereux, comment savoir qu’elle ne calera pas ?

Il m’agaçait.

– Parce qu’il y a vingt-cinq bâtons à la clef. Pour ce prix-là, elle est prête à se faire écorcher vive.

Vous m’avez regardé alors, et je n’ai pas aimé ce que j’ai vu dans votre œil. Pour tout dire, Argus, j’ai eu honte.

– Êtes-vous... — Vous vous êtes raclé la gorge : — avez-vous été son client ?

– Non, monsieur. Je ne suis pas amateur. Mais je sais que c’est une fille bien. Cultivée. Très discrète. Elle fait ça par passion ; elle aime vraiment ça.

Il y a eu un silence pesant.

– Comment peut-on aimer ça ? a chuchoté le militaire. C’est...c’est absolument aberrant !

J’ai grimacé un sourire.

– Tout le monde ne baise pas à la missionnaire. Chez elle, rue Greneta, vous verriez l’équipement....

– Elle est connue à la Brigade mondaine ? a demandé le type du SDECE

– Rien au fichier, nul part. C’est une occasionnelle.

Il a eu un geste nerveux de la main.

– Soit. Mais il faut tout de même vérifier qu’elle est à la hauteur. Si elle sort dans la rue avec deux claques sur les fesses, on aura bonne mine avec notre certificat médical ! Le Prince doit vraiment l’esquinter...

– Oui, a renchéri l’autre. Nous devons vérifier.

J’étais coincé. J’ai fait celui qui s’en moquait.

– C’est sans problèmes, messieurs.

– Alors, faites-le vous-même.

– Je ne saurais pas. Ce n’est pas dans mes goûts.

– C’est pour le bien du service ! a ricané le type de la piscine.

– Je ne saurais pas, vous dis-je. C’était incroyable. Ils me proposaient de sadiser ma propre femme. Mais vous avez bien quelqu’un, vous ? Ne me dites pas non, avec tous les truands, les indics, les maniaques dont vous tirez les ficelles...

Ils se sont regardés.

– Non. On voit pas.

– C’est vraiment trop spécial, votre coup tordu....

Je suis sûr qu’ils le regrettaient drôlement, l’un comme l’autre, mais ils ne pouvaient tout de même pas se porter volontaires. La scène avait quelque chose de si absurde que j’ai failli éclater de rire.

C’est alors qu’on a entendu votre voix. Vous avez chuchoté :

– Cherchez mieux.

Avec vos cent yeux, Argus, vous auriez bien trouvé un bourreau d’occasion, mais vous teniez à les mouiller.

– Un étalon capable de grimper cette superbe pouliche avec des éperons, ça devrait se trouver, non ?

C’était joliment dit. Il y a eu un nouvel échange de regards entre nos deux hypocrites. Le bien de l’État et la défense de l’emploi méritaient bien quelques efforts...

Finalement, l’un d’entre eux a proposé d’envoyer quelqu’un. Il nous ferait son rapport dans les 24 h. Est-ce que la fille pouvait se tenir à disposition ?

J’ai dit qu’elle attendrait toute la journée du surlendemain et j’ai donné l’adresse.

Mon petit chat, pardonne-moi, mais je ne pouvais pas faire autrement.

Je continue, Argus. Je ne vous cacherai rien. Revenus à Paris, nous avions accepté l’offre du père de Luce d’emménager dans l’appartement de l’avenue de la Bourdonnais. Il disposait de 350 m², et avec le deuxième garçon qui nous était né deux ans plus tard, c’était la solution inespérée à nos problèmes de logement. Mon salaire de fonctionnaire et le mi-temps d’archiviste de Luce ne nous auraient permis, au grand maximum, qu’un trois-pièces en banlieue.

Mais pour tout vous dire, je n’ai pas accepté de gaieté de cœur. Vivre avec mon beau-père et, qui plus est, un beau-père qui avait entretenu si longtemps des relations perverses avec ma femme, n’était pas simple. Il me méprisait. Je le savais. Je pouvais le casser. Il le savait. Mais nous devions tirer un trait sur cette histoire.

L’appartement possédait une entrée de service, par où il était convenu que mon beau-père entrerait et sortirait de chez lui, mais tous les problèmes n’étaient pas résolus pour autant. Il était encore très actif, faisait partie de cercles et d’amicales de toutes sortes et dînait une fois sur deux au dehors, mais nous allions tout de même vivre à ses côtés.

Je m’en ouvris auprès de Luce. Avec le recul, sa réaction ne m’étonne pas. Elle n’a vu que des avantages à cette situation. En fait, elle était heureuse de revenir dans cet appartement où elle avait vécu si intensément des situations troubles. Son père avait été son amant, mais il restait son père, et le grand-père de ses enfants. Elle recherchait inconsciemment le nid où elle avait grandi. Et les avantages, financiers comme pratiques, de cet arrangement étaient innombrables.

Je cédai. Mon beau-père fit monter une cloison au fond de l’immense couloir qui menait à sa chambre, avec une porte sans clé mais qui restait fermée. Nous frapperions pour nous rendre visite. Notre arrivée le tira d’une solitude qu’il redoutait secrètement. Notre petit garçon et le bébé qui ne tarda pas à venir réveillèrent sa fibre paternelle assourdie par deux années de silence.

Nous pouvions croire les uns et les autres que tout était parfait.

Naturellement, et bien que nous ne le vissions qu’une ou deux fois dans la journée, il soupçonna très vite ce qui sous-tendait notre relation amoureuse, à Luce et à moi. Une fois par semaine, nous faisions venir une baby-sitter et ne rentrions qu’au milieu de la nuit. Surprit-il, sous le peignoir négligemment fermé de sa fille, des marques suspectes que, mieux qu’un autre, il était apte à traduire ? Une première fois, par désir de le faire souffrir mais, plus sûrement encore, de réveiller ce regard impérieux et implorant à la fois qu’il posait autrefois sur son corps, elle traversa nue le couloir devant lui.

Il se mit à la guetter. Il était toujours là tôt le matin ou tard le soir, quand elle faisait sa toilette. Elle ne me le cachait pas, cela devint un jeu. Luce me demanda si je voulais aller plus loin. Elle n’attendait que mon accord et je le lui donnai. Je me vengeais à bon compte de la place qu’il avait toujours eu entre nous deux, sans être clairement conscient qu’il triomphait de nouveau. Sa fille était retombée dans les rets de sa perversité, et plus rien ne l’arrêterait.

Elle allaitait alors notre deuxième garçon et ses seins très gros et très sensibles inspiraient à nos partenaires de hasard des sévices toujours plus rigoureux. Un matin, comme j’étais parti, son père força la porte de notre salle de bains et s’assit avec décision sur le bord de la baignoire. Reprise par la folie d’autrefois et cédant à ses supplications, elle accepta de s’exhiber.

Elle y mit toute la complaisance voulue. Trois années de mariage et la pratique assidue de tous les vices avait fait d’elle une jeune femme dans la plénitude de sa sensualité. Elle lui montra les zébrures du fouet, les ronds de chair tuméfiée par les cigarettes, les marques de pinces qui ornaient son corps magnifique. Les cordes avaient imprimé dans la chair tendre de sa gorge et de ses poignets des spirales noircies et sur son sexe épilé — qu’il découvrit avec exaltation — on voyait encore le dessin d’un fin grillage chauffé à la flamme d’un briquet et qu’on lui avait appliqué là, en insérant des glaçons entre les grandes lèvres.

Comme il l’interrogeait, elle avoua que je l’avais livrée la veille à un fanatique du bondage qui l’avait ligotée par les seins et suspendue ainsi au plafond. Son père était comme fou, me raconta-t-elle. Il se tordait les mains tandis qu’elle lui racontait comment le type l’avait prise par-devant et par-derrière devant moi. Alors, arrachant son pyjama, il lui mit sous les yeux son sexe d’une belle longueur, étonnamment dur pour un homme de cet âge.

– Prends-le ! ordonna-t-il d’une voix sifflante.

Ce pénis était l’instrument de son asservissement, le symbole de ces longues années au cours desquelles sa sensualité de jeune fille s’était formée dans le silence et le retrait. Mais il avait été aussi la seule chose vraiment vivante dans ce sépulcre, la seule source de plaisir. Elle lui avait rendu hommage jour après jour avec reconnaissance et avec haine. En lui demandant de s’agenouiller et d’accueillir son outil turgescent dans sa bouche, son père lui demandait de se soumettre à son passé et de donner un sens à son retour avenue de la Bourdonnais.

J’imagine que tout cela se bousculait dans sa tête quand elle s’est exécutée sur le carrelage de la salle de bains. Et j’imagine le triomphe du vieil homme quand il a repris possession de sa fille, quand ses mains parcheminées sont parties à l’assaut du corps adoré et que les lèvres pleines et douces de Luce se sont refermées dévotement sur son pénis.

Retrouver cette chair palpitante et dure contre son palais, la convexité exigeante des corps caverneux et la finesse amère des muqueuses sur la langue et ses dents l’emplit, m’avoua-t-elle, d’un trouble à nul autre pareil. De la voir ainsi penchée sur lui, courbant sa longue échine blanche avait rassemblé chez le vieillard des forces insoupçonnées. Dur et gonflé, il profana sa bouche avec rudesse et lui prit les seins à pleines mains.

Ils luttèrent un moment ainsi, dans la lumière plate des néons, lui assis, elle à genoux, lui tendu elle creusée et aspirant de toutes ses forces pour faire cesser le supplice. Il était moins membré que moi, réussis-je à lui faire dire, moins vigoureux, mais il avait façonné cette bouche pour son plaisir et Luce retrouvait instinctivement les gestes qui lui plaisaient. Elle m’avoua enfin que c’est elle qui, rejetant la tête en arrière quand il allait gicler, s’était penchée sur la baignoire et lui avait livré le passage de ses reins.

Eh bien, vous avez enfin découvert le vrai secret de votre chef de département Afrique, Argus. Que voient vos cent yeux ? Un vieillard encore vert enculant une jeune femme dans une salle de bains, et cette jeune femme est sa fille. Le mari acceptant cela comme il avait accepté le reste, parce qu’il aimait sa femme. Un curieux ménage-à-trois, oui, dans cet immense et lugubre appartement. Car le lendemain, l’ambassadeur reprit aussitôt ses droits.

Il avait moins de forces, mais ses exigences étaient toujours aussi perverses. Quand elle rentrait maintenant du travail, Luce devait de nouveau s’exhiber devant lui. Si elle n’était plus la jeune fille mince et fragile d’autrefois, mais une femme à l’apogée de sa beauté, avec des seins et des fesses coulés dans la soie noire et les dentelles, il exigeait toujours qu’elle prenne son sexe flaccide entre ses lèvres et lui redonne sa vigueur d’antan. Et elle obéissait, Argus, parce que — vous savez quoi ? — elle avait beau être devenue une épouse, une mère, une femme à l’acmé de sa beauté, elle était restée la jeune fille d’avant. Je dirais même : une enfant. C’est le drame des adultes que d’être restés des enfants au fond d’eux-mêmes, dans le secret de leur cœur. Nous regardons par le trou des serrures. Nous satisfaisons nos convoitises sans scrupules. Nous faisons semblant. Que croyez-vous que nous sommes, nous, qui espionnons et traquons nos semblables ? Qui pensez-vous être, Argus, sinon un enfant plus vicieux que les autres ?

J’ai vu plus d’une fois Luce se flageller devant son père pendant qu’il se masturbait. Je l’ai surprise à genoux, buvant jusqu’à la dernière goutte la semence dont elle était issue. Ce que je ne voyais pas, elle me le racontait pour m’exciter. Je n’ai rien fait pour m’y opposer. C’était sa vie et c’était son père, n’est-ce pas ? Je n’étais que son mari.

Ne nous plaignez pas. Dans ce drame, il y avait du plaisir, un plaisir âpre, destructeur, absolu. J’ai trouvé quelque avantage à cette extraordinaire situation, le moindre n’étant pas d’éprouver enfin ce que ma femme éprouvait sans moi : la jouissance totale mêlée d’une honte sans limites.

Luce et son père vivaient maintenant leur folie pleinement et, ayant renoncé une fois pour toutes à les en guérir, je les ai rejoints sans plus de résistance. En fin de semaine, il y avait avenue de la Bourdonnais une famille conventionnelle, bourgeoise, osons le mot, avec deux enfants tendrement chéris, un grand-père ancien ambassadeur de France et une mère splendide qui faisait se retourner tous les passants sur elle. Je me compte pour rien, comme vous le voyez. Le dimanche soir, sitôt les deux enfants repartis pour leur pension, nous laissions libre court à notre inconscient et retombions en enfance.

Voilà ce que les psychiatres-maison appelleraient un « terrain névrotique extraordinairement pathogène », n’est-ce pas, Argus ? Un homme livre sa femme à son père incestueux pour satisfaire ses propres pulsions perverses. La femme est masochiste, son mari ne l’est pas moins, et le père est sadique. L’échec de notre opération s’explique ainsi facilement. Deux millions d’heures de travail pour les ouvriers français, de juteuses commissions pour les intermédiaires, des chars d’assaut, des munitions, des manœuvres en coulisse, un petit chantage à la clef, et tout cela n’a rien pesé en face de notre secret.

Copie de l’acte de décès de l’ambassadeur en date du 22/12/97.

Actes testamentaires.

Il m’a fallu apprendre à Luce qu’un « examinateur » allait s’assurer de ses talents, et, pour la première fois, sans que je sois là. Je tiens pour négligeable ce qui s’était passé dans le bungalow, en Allemagne : ils savaient l’un et l’autre que j’allais venir et cela faisait partie du jeu.

J’ai dit que cet homme l’« essayerait » — j’ai employé ce mot-là — et qu’il ferait son rapport au Prince. Elle n’aurait qu’à lui obéir en tout.

Elle s’est installée le lendemain soir me Greneta. À la maison, elle avait vidé son sac de tout ce qui pouvait rappeler son ancienne identité. Seule est entrée dans le studio celle qui s’appelait Blandine Zuccarelli.

Elle a dormi seule ce soir-là. Dans un lit qu’elle ne connaissait pas, avec des draps tout juste sortis de leur housse, entre des murs repeints de frais. Tel un objet manufacturé dans un décor préfabriqué, un personnage de location placé là pour servir les désirs d’un passant ; jusque tard dans la nuit, bien réveillée, le cœur battant, elle a écouté les bruits de l’immeuble.

Je lui avais défendu de m’appeler — je craignais que la boîte n’ait posé une bretelle sur sa ligne téléphonique. — Tard dans la soirée, j’ai appelé Marquis, qui m’a confirmé que son client viendrait le surlendemain chez lui. Nous sommes convenus que j’amènerais Luce en début d’après-midi. Marquis semblait nerveux. Il m’a demandé plusieurs fois si elle se soumettrait à tout, et je l’ai tranquillisé.

– J’ai aménagé ma cave. Vous verrez, il y a quelques petites choses intéressantes. Acceptera-t-elle du piercing ?

J’ai dit oui. Il m’a dit que l’argent serait versé avant la séance, en signe de confiance. Il semblait s’attendre à ce que je discute le prix, comme c’est la règle sur les gros contrats, mais je n’ai pas bronché. Sans doute touchait-il sa commission.

De la rupture du fabuleux contrat, pas un mot : je n’étais pas sensé savoir que le Prince négociait avec la France, et moins encore qu’il nous avait fait un enfant dans le dos en signant un protocole d’accord avec les Américains.

Ce qui s’est passé ensuite, ma femme m’en a fait un récit détaillé sur son lit d’hôpital.

Le lendemain très tôt, elle a poncé soigneusement son sexe et ses aisselles, passé ses ongles avec un vernis rouge et elle s’est fait une coiffure vaporeuse. L’homme pouvait appeler n’importe quand, dans la minute suivante comme tard dans la soirée. Je lui avais dit d’être prête, parée.

Un objet.

Elle a alors passé un long moment à essayer ses tenues de soumise et s’est finalement décidée pour du classique : un justaucorps de cuir noir, armaturé de baleines en laiton, dont les bonnets en forme de coupelle offraient ses seins comme sur un plateau. Des bas noirs à bande élastique et des haut-talons vertigineux complétaient l’assemblage.

Pas de slip. Les aines lisses, le ventre découvert, les fesses disponibles.

« J’avais froid, m’a-t-elle confié. J’avais froid et j’étais brûlante. Ce n’était pas comme les autres fois : je risquais vraiment ma peau. »

Elle a attendu jusqu’à midi, assise sur le bord du lit, sans boire ni manger.

Sur la moquette, elle avait disposé l’attirail acheté dans les boutiques de la rue Saint-Denis (et en Allemagne, pendant ces fameuses vacances). Des chaînes, des chaînettes, des fouets, des godes de toutes tailles, des poids, des bougies, de la cire, des liens. Un peu de linge. Une bouteille d’eau. Un imperméable de vinyle. Un bâillon, des poires d’angoisse, un masque. Des écarteurs. Des gants, des blouses et du matériel de chirurgie.

Fixant le téléphone.

Ils n’avaient pas assez de temps pour faire une enquête, savoir qui elle était vraiment. Ils devraient se contenter du test.

À midi, elle s’est soudain mise debout, a dégrafé son justaucorps et l’a jeté. Elle a ôté ses bas et ses escarpins.

« C’était comme si je venais de comprendre ce qui me restait à faire. Ce type, il avait eu les plus belles filles du monde. Je pouvais le surprendre comment ? »

Elle a défait ses cheveux et, penchée au-dessus du lavabo, les a massacrés avec une paire de ciseaux. Très courts, en mèches irrégulières. Elle a ramassé ses boucles, les a enveloppées dans du papier journal et les a jetées dans la poubelle.

Elle a taillé ses ongles court, s’est démaquillée, a frotté son visage avec de l’eau froide et du savon.

Quand je lui ai demandé pourquoi elle avait fait ça, elle a dit :

« Pour être rien. »

Rien qu’une esclave titrée des geôles, nue et dépouillée. Un corps avec sa peau. Elle a enfilé une blouse en papier vert pâle, comme on vous en fait porter dans les hôpitaux, et qui se ferment avec un cordonnet.

Ou qui ne se ferment pas. On voit votre dos, vos reins, vos fesses, l’arrière de vos cuisses. Tout le monde. Elle avait été opérée, une fois, les anesthésistes lui avaient écarté les jambes pendant qu’elle s’endormait.

L’un d’eux avait fait des polaroïds pendant qu’un autre lui maintenait les cuisses ouvertes, ramenées sur la poitrine. Elle s’en souvenait très bien.

Quand le téléphone a sonné, elle a porté le combiné à son oreille, a écouté et a raccroché sans un mot.

Il était deux heures de l’après-midi.

Elle a entrebâillé la porte puis elle s’est placée au centre de la pièce, dans la flaque de lumière froide projetée par la fenêtre. Dos à l’entrée, elle a porté les mains à sa nuque et elle est restée comme ça, reins cambrés.

Les pans de la blouse, en s’écartant, montraient la coulée de chair de ses reins jusqu’à l’ombre de l’anus ; et les muscles rendus saillants par l’attente, les muscles de son dos.

Son cœur a grandi dans sa poitrine tandis que les minutes passaient. Le bruit sourd de son sang gonflait en lourdes pulsations venues de très loin, crevant à la surface de sa conscience.

Elle a commencé à trembler.

Elle aurait pu s’offrir dans la plénitude de sa beauté : une brune superbe, dressée sur ses ergots, avec ses cheveux comme des flammes noires. Mais elle avait choisi d’être une petite fille tirée de son lit, une chair pantelante livrée au loup.

De n’être rien, même pas jolie, rien que de la viande à l’étal.

Le type a poussé la porte et l’a refermée dans son dos.

Luce a fixé un point du mur blanc, droit devant elle.

Elle dit alors avoir sombré dans une sorte de paix liquide, comateuse.

Le nouveau-venu était un homme jeune, en veste claire, avec un pantalon beige, des chaussures marron, une cravate, des cheveux gras longs dans la nuque, des mains d’égorgeur.

Laid. Une mâchoire lourde, des yeux enfoncés.

Lourd. Quand il a avancé, le parquet a gémi sous la moquette.

Lent. Sa respiration menaçante sifflait quelque part derrière elle.

Elle a senti son regard, comme un point brûlant sur sa nuque. Puis plus bas.

Il a dit :

– Quelle conne !

Il s’attendait à une de ces cover-girls photographiées par Helmut Newton. Un rêve d’homme, une poupée de magazine. Celle-ci était une vraie fille de papier, à peine emballée.

Il s’est approché encore.

– Mais qu’est ce qui t’a pris ?

Et il a vu que c’était un cadeau. Sous les crins de prisonnière, la nuque était délicate, charnue. Les épaules droites lisses comme des boules d’ivoire. Et le dos cambré promettait des merveilles : le trapèze charnu était fait pour porter des mappemondes.

Il a allongé la main et arraché la blouse de papier.

La chair somptueuse a déployé ses trésors : de la crème, avec des reflets bleus. Les seins étaient, si gros que l’ombre entre eux avait la forme d’un gouffre.

Le ventre plat, à la paroi diaphane, tendue sur les hanches, vibrait imperceptiblement. Les cuisses fortes, longues et effilées portaient haut les fesses aussi rondes que des melons.

Sa chatte était rasée.

– Mon dieu, qui t’a fait ça ? a-t-il grogné.

Il palpait le delta soyeux, au grain si fin qu’on l’aurait dit talqué. Ses doigts durs froissaient les lèvres roses, forçaient le passage.

– Je suis toujours comme ça, a-t-elle soufflé d’une voix mourante. Pour plaire à mes maîtres. Pour qu’ils puissent tout voir...

Il a claqué la langue,

– C’est sûr. La fente, le trou...

Il avait pénétré le vagin élastique, il ajoutait un doigt, puis un autre.

Elle a avoué :

– Mon anus aussi. Je n’ai pas un poil, rien...

– Tu as de la chance que ça me plaise, a grogné l’essayeur.

Il s’est penché, lui a pris la bouche avec les dents. S’est enfoncé dans le gouffre tiède, repoussant la plainte étouffée.

– Pas ça !

Mais elle s’est laissé faire. Il avait une langue épaisse comme une limace, épaisse et insistante, et pendant ce temps-là, ses doigts lui fouillaient le ventre.

Quand elle a été mouillée et ouverte, il l’a fait se pencher.

Elle s’est offerte à angle droit, sa croupe déplissée.

Il a choisi une longue chaînette, d’un mètre de long, et il s’est installé derrière elle.

Et il lui a enfoncé tous les maillons, un par un, dans le rectum.

Ensuite, il a tiré doucement et la chaîne est ressortie, chaque maillon tirant du tendre écubier un frisson de jouissance.

On ne lui avait jamais fait ça.

Il a recommencé avec une chaîne plus grosse, ne s’est arrêté que quand elle a été pleine, avec, dans l’ampoule rectale, près d’un kilo de fer.

Elle s’est délestée devant lui, sur le carrelage de la salle de bains. Le ventre creusé, la respiration courte, elle s’est exonérée en poussant des maillons cliquetants, pendant qu’il lui tirait les seins.

Elle n’a pas pu se retenir et elle a uriné sous elle. De sentir le jet brûlant lui fouetter les chevilles lui a arraché un râle de plaisir, et son bourreau l’a forcée à continuer en levant une jambe.

Il lui a massé la vessie pour être sûr qu’elle était vide, puis il lui a fait lécher la flaque entre ses jambes. Elle a manqué s’évanouir.

Quand elle est revenue à elle, il l’avait mise dans la baignoire, à quatre pattes. Ses poignets étaient menottés, quelque chose de rigide s’enfonçait entre ses fesses.

Il a raccordé la canule à un bock et rempli le bock d’eau tiède. Le visage contre la faïence glissante du fond de la baignoire, elle ne pouvait rien voir mais elle a compris qu’il lui administrait un lavement.

Elle a retenu deux litres d’eau, le plus longtemps possible, pendant qu’il lui frottait les fesses et la vulve avec un gant de crin. Elle a tout lâché avec un gémissement de mortification.

Il a ouvert la pomme de la douche, en grand, pour tout nettoyer, puis il a dévissé la pomme et lui a introduit le tuyau de caoutchouc dans les entrailles.

C’était comme si un torrent rugissait en elle, la vidant de tous ses organes. Elle a senti qu’elle pissait encore sous elle. Le type la maintenait courbée.

Si elle disait stop, là, tout de suite, est-ce qu’il arrêterait ?

C’était notre contrat. Elle pouvait s’arrêter, toujours. Elle savait que je ne lui en voudrais pas. Mais une affreuse curiosité la poussait à tout supporter, à avancer le plus loin possible au bord du gouffre.

Elle s’est laissé faire, même quand il s’est amusé à lui larder la croupe avec des épingles et la brosse à cheveux ; elle s’est laissé faire, les lèvres mordues jusqu’au sang, pour ne pas crier.

Ensuite, il a commencé à la battre.

– Pas de marques ! a -t-elle supplié.

Elle savait que je n’étais pas là. Qu’il n’y avait personne pour l’aider, la sauver. Elle était seule avec un sadique, et elle devait aller jusqu’au bout.

Annexe 02-003

Quatre pages de notes manuscrites relatant les traitements imposés à Blandine.

Diffusion confidentielle. Source : Ardent. Destinataire : Argus.

Pas de copie. À détruire.

Le soir même, nous avions un dernier briefing, boulevard Mortier. J’imagine que ces messieurs du SDECE ont enregistré toutes nos conversations, pour se couvrir. Si c’est le cas, ils risquent d’être déçus : vous m’aviez demandé de prendre un brouilleur, une petite boîte de la taille d’un paquet de cigarettes, qui annihile toutes les écoutes dans un rayon de dix mètres.

Ce qui s’est dit dans le petit bureau peint en vert pisseux, nous ne sommes que six à pouvoir le raconter, mais pas un ne pourra en apporter de preuve. C’est ainsi que l’on ficelle les opérations casse-gueule, dans le Renseignement : chaque homme est un tombeau.

J’avais étalé un plan de la voirie comprenant la place des Peupliers et toutes les rues avoisinantes. Le photographe était figuré par une punaise rouge, les quatre sonnettes par des punaises noires. J’étais la punaise à tête blanche — piquée devant la maison de Marquis — et, dans le carré figurant le pavillon, il y avait trois épingles : Marquis, en rouge, Blandine, en rose, et le Prince, en vert. Les voitures de flics étaient représentées par des autocollants bleus, la voiture des pompiers par une cocarde rouge.

On a repris point par point le déroulement de toute l’opération quand on a eu fini, j’ai sorti des photos de repérage : la place, les rues attenantes, la pavillon de Marquis, face et profil, et une série prise depuis les toits de l’immeuble de gauche, où l’on voyait le jardin, les saules, et à travers les entrelacs du feuillage l’engin de torture inventé par Marquis.

Il y avait une échelle dans le jardin ; et la fuite de notre client ne poserait aucun problème. La sonnette numéro 4, celle qui planquait dans l’école, le photographierait au télé-objectif quand il ferait le mur. Ça pouvait toujours servir.

Au dernier moment, on avait rajouté une voiture suiveuse. Collée au cul de la Mercedes du Prince, elle nous avertirait de sa venue et planquerait à proximité. Là aussi, les gars feraient des photos. Le Prince quittant sa voiture, le Prince entrant chez Marquis, le Prince surgissant essoufflé de l’école (le portillon de la cour n’était jamais fermé)....

Les quatre inspecteurs choisis pour faire les sonnettes étaient des durs-à-cuire sans état d’âme, qui avaient trempé dans des histoires pires que celles-ci. Ils ont voulu voir à quoi ressemblait Luce, et je leur ai glissé une photo que j’avais prise moi-même dans l’allée du château de Vincennes, un après-midi de dimanche : Luce y est très belle, avec ses cheveux noirs répandus en deux vagues égales sur le col de fourrure de son manteau. Elle fixe hardiment l’objectif et se tient campée, les mains posées sur ses hanches, ses jambes superbes moulées par des bottes de chevreau.

– C’est la pute qui se fait torturer ? a siffloté une des sonnettes. On croirait jamais, à la voir...

Il avait l’air choqué. Son copain a gloussé.

– Si ça se trouve, elle a un mari qui ne se doute de rien...

Je fixais la photo et je retrouvais l’odeur de cet après-midi là, une odeur de feuilles mortes et de marrons chauds, mêlée au parfum capiteux de ma femme. J’ai haussé les épaules.

– Elle vit sa vie mais je ne crois pas qu’elle soit mariée.

– Si l’on peut dire... a grogné l’inspecteur.

J’ai songé qu’elle était peut-être en train de gueuler, les yeux pleins de larmes. De gueuler de plaisir et de souffrance sous les coups de boutoir de son visiteur.

– Si l’on peut dire quoi ? j’ai demandé.

– Qu’elle vit sa vie... a dit l’autre sonnette.

Ils ramassaient leurs manteaux. J’ai raflé les photos.

– Qui sait ?

Qu’est-ce qu’il en savait, lui, avec sa vie de flic, bobonne dans son F4 de Pantin, ses feuilletons de merde à la télé, sa bonne conscience et ses fantasmes bien planqués ?

Ils sont sortis et je suis resté avec vous, Argus. Vous avez remarqué :

– Vous avez l’air à cran...

– Quoi d’étonnant. On piège un gros morceau, non ?

– Demain à la même heure, soit on est montés en grade, soit on est sur un siège éjectable.

Je vous jure qu’à ce moment-là, j’ai été à deux doigts de vous dire toute la vérité, Argus. Que la pute sado-maso, c’était ma femme. Et que je commençais à avoir la trouille.

C’est alors que le type est entré. Vous n’avez pas eu l’air surpris et j’ai compris que vous aviez manigancé la rencontre.

– C’est Sarda, l’essayeur.

– L’essayeur ?

– Le type qui a testé votre Blandine.

Ça peut vous paraître curieux, après tout ce que je vous ai raconté, mais j’ai haï instantanément ce jeune type mal fagoté, pétant de santé dans sa veste à quatre sous. Il avait encore sur les mains l’odeur du corps de Luce, il avait pétri, martyrisé cette chair qui était mienne, et j’ai pensé que son sexe et ses testicules étaient encore gainés de sa salive.

– Elle s’est bien comportée ?

Sarda a rigolé.

– Un peu cassée, mais vivante. Vous êtes qui ?

– Le traitant de Blandine.

– Mes félicitations, monsieur. — Il a cligné de l’œil. — Où avez-vous trouvé cette perle ?

– Comment l’avez-vous trouvée, vous ?

Il s’est assis et a bâillé avec ostentation.

– Un vrai garage à bites, avec plusieurs entrées. Elle m’a vanné...

Il a allumé une cigarette avec des gestes de voyou et a soufflé une longue bouffée. Un petit maquereau qu’on retrouverait un jour sous une pile de pont avec une balle dans la tête...

– Au début, j’ai été un peu déçu. Elle s’était coupé les cheveux, elle n’avait rien sur elle, qu’un peu de papier, pas de cuir, rien, mais alors, un corps — Son œil vairon, bordé de rose, m’évaluait — C’est un vrai canon. Je crois qu’elle s’est enlaidie volontairement. Vous ne trouvez pas ça curieux ?

– Peut-être qu’elle voulait vous surprendre...

– C’était réussi, monsieur. Et assez excitant. Un peu comme si on m’avait introduit dans la cellule d’une prisonnière, vous voyez ? Je suppose que vous l’avez essayée, non ?

– Non.

Je sentais votre regard sur moi, Argus. Est-ce que vous vous doutiez de quelque chose ?

– Vous devriez. C’est la première fois que je vois ça : je lui ai tout fait. Absolument tout. Même les trucs les plus durs.

Il nous a raconté la baignoire. La chaîne. Il ricanait, le regard vague.

– Je lui aurais bien donné la schlague, mais elle ne voulait pas de marques. Mais elle a accepté tout le reste. Quelle salope ! J’ai cru qu’elle allait caner, mais non. J’aurais pu la traîner dehors, pour la clouer sur une pissotière !

Imaginez, Argus. Il parlait de ma femme. De Luce. Un voile noir m’est tombé sur les yeux.

– Parce que...

– Oh, c’est une idée que j’ai eue, comme ça. Avant de sonner chez elle, j’avais reconnu l’immeuble, et au dernier étage, il n’y a rien, qu’une piaule défoncée, un repère à drogués. La porte était pétée. Pour commencer, je l’ai sortie de son studio et je l’ai laissée nue sur le palier, prosternée, les mains sur la tête, le cul tourné vers l’escalier. Je m’en foutais bien qu’il vienne quelqu’un, qu’est-ce qu’il aurait pu dire ? J’ai fumé une cigarette et bu une bière. Je la regardais, sa tête sur le carrelage, elle était blême. Une belle femme, monsieur, une très belle femme, même comme ça, dans une position moche. J’ai soufflé un peu. Je l’avais bien travaillée aux seins et au cul, mais je n’avais encore rien lâché, si vous voyez ce que je veux dire...

Il a eu un rire veule. Vous vous souvenez, Argus ? Nous avons échangé un regard : où l’avaient-ils trouvé ?

– Au bout d’un moment, je suis sorti, je l’ai redressée et je lui ai mis des menottes. Il y avait tout ce qu’il fallait chez elle, des trucs neufs. Je lui ai fait grimper les escaliers devant moi. Vous auriez vu ce cul ! On oublie vite sa coupe de cheveux, croyez-moi... Il a tendu la main pour attraper une bière et l’a vidée dans mon verre. Puis il a bu.

– On a pris tout notre temps, Je lui faisais bouger les fesses, et elle obéissait, croyez-moi. Elle escaladait chaque marche en dandinant du cul, comme une pro. Dans l’immeuble, il n’y a que des marchands de fringues, on les entendait jaspiner derrière la porte. On est arrivés en haut, et là je lui ai mis un peu la main : elle était trempée. Alors je l’ai collée à genoux et elle m’a sucé. Elle s’y entend, on sent qu’elle aime ça...

Je l’écoutais, cachant au mieux mon trouble. Chaque mot était une lame de couteau rougie à blanc.

– Et puis ?

– J’ai poussé la porte fracturée, et j’ai choisi une poutre. Je l’ai accrochée là, bras levés, les pieds sur deux chaises à moitié cassées. Assez haut pour que ça lui tire les nichons, assez bas pour qu’elle montre sa chatte ouverte, comme une fille qui pisse...

Vous écoutiez toujours, Argus. Votre visage était impénétrable. Je me suis forcé à demander :

– Et alors ?

– J’ai redescendu les escaliers et je suis sorti de l’immeuble ; je connais bien le quartier, vous savez, c’est un peu mon terrain de chasse — nouveau ricanement. — Je savais où trouver des types que ça intéresserait. J’en ai amené quatre au bas de l’immeuble.

Ma gorge était sèche. Jamais depuis notre mariage je n’avais senti la jalousie me tarauder ainsi. Tout ce qu’elle avait fait jusque-là, c’était avec ma complicité, mon accord. Cet après-midi-là, c’est tout un pan de sa vie qui m’avait échappé.

– Continuez.

– Je les ai fait monter à dix minutes d’intervalle. Des petits vieux bien propres, ou pas propres, ça dépendait. Des clients à moi. Je me suis rincé l’œil, vous pouvez me croire. Ils commençaient par la regarder de loin, puis ils s’enhardissaient. J’avais pris des capotes et ils l’ont tous baisée. Elle n’a rien pu faire.

Une petite voix m’a soufflé :

– Elle a aimé ça ?

– Vous rigolez ? Elle a adoré. Vous l’auriez vue quand ils enfonçaient leur queue ! Elle a une chatte superbe, lisse comme un œuf, ça les rendait fous ! Elle piaulait comme une chatte en chaleur pendant qu’ils la bourraient. !

Oh, Luce ! Ma Luce. J’imaginais tous ces inconnus, le pantalon baissé, donnant des reins dans ton ventre. Je voyais ton visage, ta bouche grande ouverte, tes yeux bleus noyés dans une brume de plaisir, je te voyais t’ouvrant en grand pour qu’ils aillent tout au fond, et pourtant cette poupée gigotant au bout de sa corde, ce n’était pas toi. C’était une autre. Je t’avais perdue.

– Quand ils l’ont bien tirée, je l’ai détachée et je l’ai enculée debout, à sec, a achevé Sarda.

– Sur le palier ?

– Cramponnée à la rambarde. C’est que je suis assez large, voyez-vous... — Il me provoquait du regard. — C’est bien ça que vous vouliez, non ? Allez, c’est une vraie soumise, je vous en fiche mon billet. À mon avis, elle mettra votre client sur les rotules...

– Elle n’arien dit sur elle ?

– Rien. Ces filles-là, elles se laisseraient écorcher vives plutôt que de donner leur vrai nom.

Je respirai. Ma seule crainte était qu’il il l’ait interrogée par déformation professionnelle. Mais elle lui avait donné du fil à retordre. Il n’avait pas eu le temps.

– Vous n’avez pas fouillé son studio ?

– Juste un coup d’œil. Je savais que je ne trouverais rien. C’est juste un local professionnel.

– Pas de papiers ?

– Si. Blandine Zuccharelli. Ils sont peut-être faux. Quelle importance ? Votre Prince va pouvoir se régaler.

On avait pas prévu ça non plus ; que ce type serait au courant de la manipulation. Il s’est défendu comme un beau diable :

– La piscine voulait un observateur. C’est moi. Je resterai en retrait, rassurez-vous.

J’ai ramassé une punaise et je l’ai plantée place des Peupliers.

– Vous ferez le pied de grue. Ça devrait bien vous aller.

Je suis rentré à l’appartement vers minuit.

Dans la voiture, j’avais eu le temps de reprendre mon calme. D’avoir suivi minute par minute tout ce qu’avait fait Luce cet après-midi me laissait une curieuse impression. Un peu comme si j’étais devenu vous, Argus. Un aveugle avec cent yeux.

J’étais partagé entre l’excitation et le remord. Elle avait pris tous les risques, en brave petit soldat, et ce serait pire le lendemain. Je m’en voulais de ne pas lui avoir dit ce qui l’attendait, et surtout de lui cacher qu’elle était l’instrument d’une machination.

J’avais cm la protéger, je l’exposais encore plus.

J’ouvris la porte sans faire de bruit. L’appartement était plongé dans l’ombre mais de la lumière provenait de la cuisine. À cet instant, je crois que j’étais prêt à tout lui dire, comme j’avais été sur le point de tout vous raconter avant que Sarda n’arrive.

Puis j’entendis sa voix. Elle psalmodiait quelque chose, des phrases et des mots hachés, en poussant de temps à autre des gémissements. Parfois une plainte sourdait du plus profond d’elle.

Je savais ce que c’était, bien sûr. Une bouffée de chaleur m’envahit. Je posai mon imperméable à terre et m’approchai doucement de la porte ouverte.

Si j’avais pensé la soustraire à ce qui l’attendait chez Marquis, je changeai d’avis instantanément.

Luce était allongée en travers de la table de cuisiné, entièrement nue, sur le ventre. Son visage noyé dans ses cheveux, les seins écrasés sur le bois à chaque poussée, elle subissait les assauts de son père.

Il l’enculait, comme Sarda l’avait enculée quatre heures avant. Il y allait à fond, son faciès d’aristocrate crispé dans un rictus méchant. Ses longues mains étaient crispées sur la croupe somptueuse et il poussait pour faire mal.

À chaque pénétration, les belles fesses pleines s’arrondissaient et ses reins se creusaient de fossettes.

– Et quoi encore ? Qu’est ce qu’ils t’ont fait ? questionnait son père en la bourrant. Le premier, il en avait une grosse ? Il t’a fait mal ? Il t’est rentré dedans du premier coup ?

– Je ne pouvais pas lui échapper... J’avais les bras levés, il me tenait une jambe, il... il allait jusqu’au fond...

Elle lui racontait ce que lui avait fait Sarda. Les vieux salauds dans la chambre. Les sévices, les gifles, les coups infligés par l’examinateur. Sa voix hoquetante chantait. Chaque fois que son père butait au fond de sa matrice, elle criait.

Sa peau était striée, griffée. Le sexe énorme de son père lui distendait l’anus.

Ils n’ont pas arrêté quand je suis entré. Mon beau-père avait un regard de fou. Elle a juste fermé les yeux.

– Oooh, mon chéri...

Je Je me suis assis sur une chaise, près d’elle.

Et je les ai regardés jusqu’au bout, jusqu’à ce qu’il jappe à son tour en se vidant dans ses entrailles.

En sentant le sperme se répandre en elle, ma femme s’est relâchée d’un coup. Un sourire extatique s’est répandu sur ses traits. Elle a miaulé :

– Vens... viens !

Elle ouvrait la bouche, en grand, comme elle l’avait ouverte devant Sarda. Sa langue vibrait dans le puits rose.

Alors je me suis placé face à elle, et j’ai ouvert mon pantalon.

J’ai pris ses cheveux et je les ai relevés. Ma queue s’appuyait sur sa bouche.

J’ai poussé mon pénis au fond de sa gorge.

– Oooh ! a-t-elle ronronné.

Ses yeux bleus étaient noyés sous une brume opaque.

J’ai crié :

– Suce !

Est-ce qu’elle avait sucé son père avant ? Elle me serrait fort, les yeux levés pour soutenir mon regard. Sa langue s’agitait sur mon gland. J’ai poussé encore et elle a repris sa respiration.

Je lui ai tout mis. Jusqu’aux poils. Et j’ai dit :

– Demain, quatorze heures, place des Peupliers.

Elle a baissé les paupières, doucement. Ses joues étaient gonflées par mes couilles.

Je me suis retiré quand c’est venu et je lui en ai mis plein les cheveux, sur les paupières, le front, la bouche.

Elle a sorti sa langue pour lécher mon sperme et l’avaler. Je me suis laissé faire. Je me disais que ça ne pouvait plus durer. Que demain soir, quand tout serait fini, je lui demanderais d’arrêter tout cela.

En annexes au dossier Blandine :

Copie de la lettre de démission d’Argus au directeur de la DSI.

Copie au Ministre d’Intérieur. Démission acceptée.

Rapport de l’Inspection Générale des Services.

Conclusions et demande de sanctions à l’encontre de l’inspecteur G. — pseudonyme Simon — et de son supérieur hiérarchique Argus.

Avis de mutation des quatre inspecteurs présents sur les lieux le 13/09/97.

Rapport du médecin-légiste.

Photocopies d’articles de presse.

Lettre du Ministère des Affaires Étrangères à son Excellence le Prince X.

Ça va vite, une fusillade. Elle éclate à l’intérieur de votre tête et avant que vous n’ayez eu le temps de comprendre que ça se passe autour de vous. tout est joué. Il y a des morts, des cris, des cavalcades. Vous comprenez en un éclair que plus rien ne sera pareil.

Nous avons manqué de vigilance, Argus. Il faisait si chaud cet après-midi-là que nous nous sommes laissé gagner par une langueur perverse. Derrière la façade du pavillon, Luce était livrée aux caprices d’un maniaque sexuel, et tout le monde ne pensait qu’à ça. Chacun recréait dans le silence de ses pensées la scène de son choix. La fille nue se tordant dans ses liens, percée de godemichés ; agenouillée à même le gravier ou tournoyant au bout d’une corde, le corps zébré par les coups de lanières. Je connaissais le fonctionnement de la monture, j’en savais donc plus qu’eux. Mais ce qui se passait dans la cave m’échappait.

J’étais arrivé à quatorze heures tapantes, avec elle. J’avais garé la voiture juste devant le pavillon et j’avais bien regardé dans le rétroviseur. Quelques vieilles dames étaient passées, glissant silencieusement sur l’asphalte surchauffée du trottoir vers leur partie de belote ; deux rappeurs avec leur grosse radio tonitruante nous avaient jeté un regard. Luce avait resserré le col de son imperméable.

Plus loin, il y avait un employé de l’EDF, s’échinant à démêler un paquet de fils sortant d’une boîte électrique. Notre sonnette numéro 1, le type qui n’en revenait pas qu’une si belle fille éprouve tant de plaisir à se faire dominer.

Les autres étaient sur les balcons des immeubles, de part et d’autre de la maison. Le troisième dans la cour de l’école.

J’ai cherché le photographe mais je ne l’ai pas vu. On m’avait dit qu’il serait dans une voiture jaune.

Je suis sorti et j’ai croisé le regard de Sarda, de l’autre côté de la rue. Il était sur le terre-plein central et lisait un journal, assis sur la selle d’une grosse moto grise, une Kawa 750. Il avait la même veste et la même chemise que la veille.

Luce a ouvert la portière de son côté et j’ai vu fugitivement ses cuisses nues sous l’imperméable. En-dessous, elle ne portait qu’une blouse d’hôpital identique à celle déchirée par Sarda. Ça m’avait paru une bonne idée de garder cette tenue.

Je lui ai pris le bras et je l’ai sentie glacée. Quand nous allons à nos rendez-vous sexuels, il y a un moment où nous devenons des étrangers l’un à l’autre. Je savais qu’elle était en train de bander ses forces pour ne pas fuir.

Quand nous avons poussé le portillon, Marquis est sorti sur le perron. Il a jeté un coup d’œil aux alentours et nous a fait signe de monter.

Je ne l’avais plus appelé depuis le briefing. Je craignais qu’ils n’aient placé son téléphone sur écoute et que Marquis ne trahisse mon secret, à savoir que Luce était ma femme. Je lui avais simplement envoyé un télégramme de confirmation, le matin même.

– Pourquoi ne pas m’avoir appelé ? a-t-il chuchoté en nous faisant entrer.

L’intérieur de la maison était frais et obscur, mais j’ai senti quelque chose d’étrange. En trop. J’ai enlevé l’imperméable de Luce.

– J’ai pensé que votre maison était peut-être surveillée. Après tout, votre client est l’un des hommes les plus riches de la planète : il veut peut-être savoir à qui il a affaire ?

Marquis regardait Luce, agenouillée devant lui dans sa petite robe de papier, avec sa jolie nuque courbée et ses cheveux ras.

– C’est une bonne idée. Oui, je crois que ça va lui plaire, a-t-il dit pensivement. Les mannequins de luxe, il connaît. Mais ça...

Une marche de l’escalier a craqué et deux jeunes chinois sont descendus tranquillement. Leurs visages larges, placides, ne laissaient rien voir mais les nunchakus qu’ils faisaient voltiger négligemment autour de leurs avant-bras suffisaient.

– Il n’y a pas d’embrouille, a fait Marquis. Simplement, le Prince ne veut pas de témoins. Il estime qu’il a payé assez cher. Voici l’argent.

Il a montré une mallette posée sur la tranche, près de la porte.

– Vérifiez pour elle.

J’ai pris la mallette, je l’ai posée sur une console et je l’ai ouverte. Vingt liasses de billets de cinq cents francs. Et pour ce prix, elle allait se laisser pénétrer et profaner de toutes les manières possibles. Je savais qu’ils lui perceraient les mamelons, les lèvres du sexe,. Elle serait fouettée peut-être jusqu’à la mort dans la cave ténébreuse, sous nos pieds. Brûlée, étirée, lardée.

– Eh bien ? a demandé Marquis, nerveux.

Il était trop tard pour reculer. Nous étions là de notre propre volonté. Et dehors, il y avait six hommes de la DSI.

– D’accord.

– Revenez vers six heures, Simon. Il vous la montrera peut-être.

J’avais dû ressortir comme si de rien n’était, laissant ma femme à leur disposition.

Quatre longues heures à attendre dans la voiture surchauffée. J’étais ressorti depuis dix minutes lorsqu’une longue Mercedes aux vitres fumées s’est arrêtée devant le pavillon. Un petit homme mince, aux cheveux calamistrés, en est sorti et s’est engouffré dans le jardin.

Le Prince se rendant à ses divertissements. En échange de quoi il nourrirait quelques centaines de familles françaises pendant deux ans. Soudain, comme une vision, j’ai vu ma femme écartelée contre le mur de la cave, blanche et nue, les yeux exorbités, tandis qu’une longue mèche de fouet lui mouchait la pointe des seins.

Le ciel était devenu noir et des éclairs de chaleur zébraient l’atmosphère au-dessus des tours du 13ème arrondissement.

De temps en temps, un appel, très bref, sur le scanner. Vers seize heures, la sonnette numéro 2 les a vus sortir dans le jardin. La fille était nue, les poignets entravés dans le dos, ils la faisaient avancer sur les genoux.

– On dirait qu’elle a morflé...

Le couvert des arbres était trop dense pour qu’il nous décrive la suite.

Ils ne sont rentrés qu’à cinq heures. Vers cette heure là, j’ai entendu un cri, aigu, bref, mais ce n’était peut-être qu’un cri d’enfant, venant de la cour de récréation.

À partir de cinq heures et demie, j’ai commencé à regarder ma montre. J’avais demandé à Luce de sortir quand elle en aurait assez, et je savais d’expérience qu’elle tenait le coup trois heures, tout au plus. C’était déjà beaucoup qu’elle n’ait pas encore craqué.

Personne ne saura jamais ce qu’ils lui ont fait, Argus. Elle ne le dira jamais.

À six heures pile, il y a eu un coup de feu dans la maison. Du petit calibre, mais méchant.

J’ étais sur le terre-plein, à me dérouiller les jambes. Sarda, un peu plus loin. Sur ma gauche, un jeune type muni d’un appareil photo avec téléobjectif est apparu entre deux voitures.

La porte de la maison s’est ouverte à la volée. Du coin de l’œil, j’ai vu Sarda qui lançait le moteur de sa Kawa.

Le réparateur de l’EDF a plongé dans ses fils. Il parlait dans un micro caché dans sa veste.

J’ai bondi au milieu de la circulation, zigzaguant entre les voitures qui tournaient Le revolver à bout de bras, aussi pesant qu’une enclume. Je crois que je hurlais.

Luce a jailli de la petite maison comme un boulet. Un chat écorché, blanc et rouge, ses cheveux courts collés par la transpiration, avec des yeux énormes ce-nés de bistre. Un pantin nu, avec encore, aux quatre membres, ces bracelets de cuir qui l’avaient crucifiée sur la monture. Le dos, la gorge, les cuisses étaient hachés par les lanières ; des plaques bleues larges comme la main s’étalaient là où ils avaient accroché des poids, des cordes, serré des lacets, refermé des pinces.

De longues aiguilles oscillaient, fichées dans ses seins.

Un moment, très bref, elle s’est immobilisée dans l’encadrement de la porte, aussi irréelle qu’une apparition, et je me suis surpris à supplier :

– Rentre ! je t’en prie, rentre !

Mais elle n’en pouvait plus. Depuis quatre heures que ça durait, elle avait atteint les limites extrêmes de sa résistance.

Elle a dégringolé les marches du perron, la bouche pleine de sanglots. À cause des voitures, on ne l’entendait pas.

Elle était à mi-chemin de la porte du jardin quand un des chinois est apparu à la fenêtre du salon, au-dessus d’elle. Le canon de son arme fumait. Il a pivoté sur lui-même, pour la prendre dans sa ligne de mire.

Sans cesser de courir, j’ai levé mon colt, saisi mon poignet droit avec ma main gauche et j’ai écrasé la queue de détente.

Les fenêtres du salon ont explosé. J’étais face à lui, Luce entre nous deux, mais comme il était en hauteur, je l’ai bien vu ouvrir les bras et basculer en arrière, un énorme trou sous le nez. Les choses banches qui voltigeaient autour de lui, c’était sans doute ses dents et les morceaux d’os de sa mâchoire.

Quelqu’un a crié. J’ai senti un choc à la hauteur de mon genou et je suis parti en vol plané.

Quand je me suis relevé, Marquis était dans l’encadrement de la porte, tenant solidement Luce qui gigotait. il avait un long tablier de cuir, ses cheveux étaient en désordre.

Des voitures freinaient en catastrophe ; des gens hurlaient. Le type qui m’avait tiré dessus, c’était Sarda. Il a crié :

– Fais pas le con !

Mais je ne voulais pas jouer avec lui. Ni Luce ni moi ne lui avions demandé d’être là. Il l’avait violée, humiliée. Je lui ai collé une balle entre les deux yeux.

Après, il y a eu les flics. Puis les pompiers. Comment auriez-vous pu étouffer tout cela ? Personne n’avait prévu que Marquis ferait venir sa garde rapprochée, Et que ces petits voyous tenteraient de descendre ma femme pour protéger le Prince.

Bilan : deux morts, une femme nue, une arrestation. Marquis, très calme, est parti entre deux inspecteurs dépêchés par le Quai des Orfèvres. On m’a pansé sur place : la balle de Sarda n’avait fait que me déchirer le talon, mais moi, je ne l’avais pas loupé.

Je rédige ce compte-rendu deux jours après le drame, Argus. Je suis dans mon bureau, mon revolver est sur la table. La DSI bruisse des rumeurs du scandale. Luce va bien, elle m’a téléphoné tout à l’heure. Il y avait un type du Quai d’Orsay à son chevet. Il lui apportait la mallette du Prince. Deux cent cinquante mille francs, ça devrait lui permettre de payer les études des gosses. Mes pauvres enfants.

Mon assurance-vie d’inspecteur de police fera le reste. Je sais que la Maison ne laisse pas tomber les siens. Je m’en vais. Vous trouverez ci-joint deux francs soixante-cinq en petite monnaie, le prix de la balle que je me loge dans la tête.

Annexe 02-030.

Bulletin d’encaissement de la comptabilité du personnel de police.

Montant : 2,65 F